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Родился 30 августа 1960 г. 
в г. Канск  Красноярского края.  
С 1978 по 1983 год обучался в 
Томском государственном уни-
верситете по специальности 
«история».

Под именем Дональда Хо-
варда Хитфилда (англ. Donald 
Howard Heathfi eld) вместе со 
своей женой Еленой Вавиловой 
(под именем англ. Tracey Lee 
Ann Foley) более 20 лет жил за 
пределами России, занимаясь 
нелегальной разведыватель-
ной деятельностью. 

Наш разговор - о той большой 
войне, которую нам  навязали и ко-
торую мы не можем  не выиграть. 
Это разговор и о послевоенном  
мире для нас по крайней мере. И 
я хотел бы разделить эту  тему на 
несколько частей. 

Давайте посмотрим на  базо-
вые вещи, без которых мы  не пой-
мём, что происходит. Выясним, 
почему у тех, кто навязал  нам эту 
войну, не было другого выхода.  А 
потом посмотрим, что же со всем 
этим мы будем  делать. Вот при-
мерно такой план.

 Мы сейчас  проходим    важ-
ный исторический период. Когда 
я вернулся в Россию, думал, что  
доживу здесь свою жизнь спокой-
но.  Тогда мы как-то вписывались 
в Запад. И вот, к моему удивле-
нию,  оказалось, что и мне, и моим 
детям придётся пережить то, что  
мы переживали     сто лет назад.  
А тогда шёл гигантский перелом: 
с   1914-1917 годов   до 1945 года. 
Здесь мы остановимся на трёх 
факторах применительно к наше-
му времени. 

Первый фактор это психологи-
ческий рывок, который  начинает-
ся  на наших глазах. Напомню вам, 
что сто лет назад  мы  переживали 

такой же психологический опыт.  
Как раз именно тогда  появилось 
радио, появились аэропланы,  
появились танки и набор техноло-
гий,   которыми люди были живы 
последующие сто лет: двигатель 
внутреннего сгорания, нефтяная 
экономика и всё остальное.

Второй фактор. Как только 
начинают глубоко  меняться эко-
номика и технология, одни стра-
ны выходят вперёд, другие - на-
чинают отставать.  Две великие 
империи, которые держали весь 
колониальный мир, английская и 
французская,  начали замедлять-
ся, а Германия и США на  техно-
логическом рывке уходили впе-
рёд.  И возникла так называемая 
«ловушка Фукинида».  Это когда 
чтобы остановить конкурентов, 
странам  надо было использовать 
последний шанс: силовой ресурс. 
Тогда и была развязана  I Мировая 
война. Точно также и сегодня, ког-
да Китай и Азия вообще начинают 
подниматься, а США лихорадочно 
ищут, как бы им ловчее подстро-
иться под этот новый мир. Начита-
ется ещё один передел мира. ..

И третье.  И, наверное, это са-
мое главное для нас, для России.  
Это то, что мы  через сто лет вер-
нулись  к точно такому же уровню  
неравенства и социальной на-
пряжённости, как было тогда. А 
вы знаете, что тогда произошло. 
Были три подряд революции и  
Гражданская война    Переходный 
период тогда длился тридцать лет: 
с 1914 по 1945 годы. Сейчас - со-
временный переходный период, а 
это последние 20 лет, ускоряются 
и буквально на наших глазах  раз-
ворачиваются сразу  три кризиса. 

Эти три кризиса выбивают из-
под ног почву у всех политиков.  
Они могли бы с каждым из этих 
кризисов как-то в отдельности  ра-
ботать, но когда кризисы все вме-
сте и в глобальном масштабе, то 
политики в ступоре.  Эти  кризисы: 
экономический, политический и 
социальный. 

Экономический кризис –  это 
замедление экономики, когда    ли-
беральная модель, которая рань-
ше работала, больше не работает, 
доллары уходят в пузыри, начина-
ется силовой передел рынков.

Почему  наших  друзей из-за 
«лужи» так бесит? Потому что 
впервые со времён Колумба  (а 
это период в 500 лет)  они по-
теряли военно-технологическое 
преимущество. Если вы сейчас 

посмотрите на военный потенциал 
Кореи, Сингапура и ещё кокой-то 
страны, совершенно не западной, 
то   он  окажется выше потенциа-
ла Британии, Испании и др.  В 
500-летний период, когда  что-то 
нужно было решить  и туземцы не 
соглашались, то европейцы подго-
няли канонерки, и потом всё было 
хорошо, а сейчас у туземцев такие 
же канонерки – только их больше 
и они дешевле.   И американцы не 
знают, что делать.  Тот мир, в кото-
ром они жили,   уходит. 

Но самый нешуточный кризис 
это  кризис социальный. В жир-
ные годы  государство и политики 
наобещали людям, особенно в За-
падной Европе, многое. Сейчас же 
оказалось: просто тупо нет денег 
для социальных программ. А по 
сему начинается повышение на-
логов, причём вдогонку инфляции.  
И люди, которые привыкли жить 
очень хорошо,  сейчас будут осо-
знавать, что  им становится хуже, 
хуже и хуже. Везде. И возникает 
такая прослойка (у нас её мало, и 
на Востоке её мало), которую мы 
назовём новым пролетариатом.  
Это люди, которые живут на грани 
бедности и не бедности.   Они мо-
лодые, они социально активные, 
они  городские, они с образовани-
ем.  Но у них нет нормальной пер-
спективы, нет карьеры, нет семьи 
и т.п. Они перебиваются то достав-
кой, то макдоналдсом, то ещё чем-
то. Это люди, которые не понима-
ют, что  будет  и как дальше жить. 
Они составляют взрывоопасную 
массу.       Это слайд, который по-
казывает нам бомбу замедленного 
действия, которая сейчас заложе-
на под большинство государств и 
которая  сто лет назад рванула  в 
России.  Это бомба,  о которой по-
малкивают. Это опасность, кото-
рая всегда приходит неожиданно 
и из-за угла. 

 За последние 300 лет дина-
мика труда и капитала  на Западе 
показывает, что отдачи на капитал 
всё больше и больше отдачи на 
труд.  Богатые всё богатеют, а бед-
ные - беднеют. Но был один пери-
од. Это временное    пространство  
после 1945 года.  Это единствен-
ный  в 300-летней истории период, 
когда  труд выигрывал перед капи-
талом.  Причём этот период ис-
кусственный. Что произошло?  Во-
первых, испугались коммунизма. 
Во-вторых, после двух мировых 
войн  государства Запада  обло-
жили налогом до 90% от прибыли 
капитал  и перераспределили тот  
налог в пользу своих граждан. Так 
продолжалось до 1980-х годов.  
Государство волосатой лапой за-
лезло в карман богатых и раздало 
его бедным. Так был  создан сред-
ний класс. 

А средний класс дал три вещи. 
Во-первых, он создал сограждан, 
которые были заинтересованы в 
стабильности. Средний класс вы-
строил  демократическую систему, 
которую нам подали во время раз-
рядки, которая была  такая краси-
вая, такая  удивительно человеч-
ная и пр.  И третье, средний класс 
обеспечивал экономический рост, 
когда люди, получавшие хорошие 
деньги, мгновенно их тратили.  И 
мы 30 лет  наблюдали   рост за-
падной экономики. 

Если государства волосатой 

лапой опять залезут  в карманы  
богачей и перераспределят  до-
ходы, то, может быть,  мы избе-
жим  взрыва. Но если всё пойдёт 
так, как идёт, то мы, скорее всего, 
столкнёмся  с очень сильным  со-
циальным взрывом. Я не думаю, 
что  Россия является, как это было 
в 1917 году,  слабым звеном. Ми-
ровое слабое звено сейчас это 
сегодняшний Ближний Восток. 
Там  неравенство экстремальное,    
там много этнических и религиоз-
ных проблем, и Ближний Восток 
уже горит. И загореться может ещё 
сильнее.

Глядя на размывающийся 
средний класс, один западный фи-
лософ сказал: «Если демократия 
государства выглядит, как рельса, 
т.е. в нём сильная верхушка  бога-
тая,  средний класс слаб и много 
городского плебса, то управлять 
такой страной могут только два 
типа людей:  либо диктатор, либо 
клоун».   Клоуном он  назвал Сар-
кози. Потому что Саркози каждый 
день  был в телевизоре. А сейчас 
есть профессиональный клоун, 
который возглавляете другое го-
сударство, который делает то же 
самое. 

 Для России  вывод какой.  Мы 
выживем, если сможем стабили-
зировать  наше общество, т.е. обе-
спечить цивилизованный  переток 
денег от богатых к бедным. Такой 
переток  стабилизирует средний 
класс. Если мы этого не сделаем, 
нам кранты.  Гореть будем всё. 
Причём, не в первую очередь. 
Очень многим странам будут 
кранты. Это первый  фактор 
нестабильности, который заложен 
в современный мир.

Сейчас мир распадается 
на так называемые технико-
экономические блоки.  Два из них 
уже видны. Это англо-саксонский 
и китайский.  Тапочками будут 
торговать по всему миру: ника-
ких проблем.  Автомобилями, 
наверное, тоже. А вот военным 
технологиями блоки между собой 
делиться   не будут.  Но  англо-
саксонский блок начинает консо-
лидироваться. Почему Австралию 
они себе притянули?  Потому что   
с членами семьи ключевыми тех-
нологиями они делиться  будут, а 
с французами, которые друзья, но 
не члены семьи, не будут. Их про-
сто выкинут.  

Второй блок – Китай.  Т.е. это-
те две платформы, на которых всё 
будет строиться. 

Следующие двадцать лет  
для России  будут  критически-
ми, потому что нам тоже будет 
нужно создавать свой технико-
экономический  блок, своё техно-
логическое бизнес-пространство. 
Потому что   экономикой с населе-
нием в 140 млн  с  вышеназван-
ными блоками самостоятельно мы 
конкурировать   не сможем.  Прак-
тически у остальных стран в мире 
точно такая же проблема с насе-
лением. Нет критической массы у 
Японии, нет критической массы  у 
Индии, нет  её у Западной Евро-
пы, у Бразилии,  Ирана и т.д.  Всем 
этим странам   придётся искать, с 
кем они будут выстраивать свой 
экономический баланс, чтобы соз-
дать своё пространство, достаточ-
ное для  успешной конкуренции 
с другими странами.  Я думаю, в 

конце концов, образуется четыре 
блока.  И если наша дипломатия   
в ближайшие 20 лет не сможет вы-
строить  такой блок,  желательно 
с Индией, с Ираном, может быть, 
с Южной Кореей, Японией или с 
Западной Европой, то наша пер-
спектива печальна. У нас просто 
нет критической массы. 

Далее - неизбежная кибервой-
на.  Она выразится  кибергонкой 
вооружений, созданием  боевых 
цифровых сетей в качестве  насту-
пательного оружия и т.д.  Делать 
это будут  самые богатые и влия-
тельные страны, и остановить их 
станет невозможно. Если в пред-
ыдущем цикле гонки вооружений  
можно было сосчитать стоимость 
атомной боеголовки, то в буду-
щем ни один из сенаторов США не  
сможет понять, почему одна стра-
ничка с цифровым кодом  стоит 
триллион долларов.  Поэтому ВПК 
и военных трудно будет контроли-
ровать. Развернётся   цифровой 
колониализм.

У нас, в РФ, к сожалению, си-
туация как в сказке «Три поросён-
ка».   Наф-наф отличался тем, что 
долго-долго думал. Как основа-
тельный поросёнок он всё делал 
на своей элементной базе.    Са-
мое главное различие между Наф-
нафом и другими в том остальные 
поросята в корне вообще отрица-
ли  присутствие волка в лесу.  

Теперь о следующем кризисе, 
который будет влиять на будущие 
события. Имеется в виду  взрыв, 
который разразится  по южному  
подбрюшью Евразии. Это стреми-
тельные темпы роста загрязнения 
природной среды.  Это рост горо-
дов. От Африки  и дальше на вос-
ток - это уже горячий  пояс.  
Там всё меньше нормальной па-
хотной земли, практически нет 
воды  Грязь везде. Сейчас в Индии  
50 градусов жары  и 100%  влаж-
ности.  Непонятно, как там жить?  
А кроме того идёт зверская инду-
стриализация по типу XIX  века.  
И в этом же пространстве пересе-
каются дурные миллионы разноя-
зычных,  разноэтничных, разно-
религиозных человеческих масс.  
И осталось только вбросить туда 
маленькую искру, а этой искоркой 
будет голод.  И там всё загорится. 
Шри-Ланка уже горит.  Куда  люди 
пойдут?  На север. Это логично. 
Они   пойдут на север с оружием.  
Потому что им надо в пути  как-
то себя  защищать. А оружие там 
есть.  Так что переселение наро-
дов ближайшая реальность. 

А на это накладывается тупая 
геополитика, связанная с  цивили-
зационным разломом. Такой  раз-
лом пойдёт прежде всего  между 
индийской цивилизацией и китай-
ской цивилизациями. И этому раз-
лому  5000 лет. Ещё один разлом 
уже идёт между Китаем и южно-
островными культурами. Я к ним 
отношу Вьетнам, Тайвань, Япо-
нию, Корею и всех тех, которые 
не китайцы.  Тайваньский вопрос 
и т.д.  Шииты и сунниты - ещё один 
разлом. И ещё один назревающий 
разлом, когда Китай активно идёт  
в Африку. А Африка, особенно 
Восточная Африка, была вотчи-
ной сначала арабов, потом инду-
сов, которых вытесняют.   А Индия 
объявила, что  всё пространство 
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Индийского океана будет её зоной.  
Вот и представьте, как вы всех их 
будете мирить?

Но есть внешний фактор. США 
некогда были  во всех этих зонах 
стабилизирующим фактором при-
чём очень-очень долго. США се-
годня становятся, по крайней мере 
после Трампа,  не стабилизирую-
щим, а, наоборот, дестабилизиру-
ющим фактором.   Как конкурент 
Индии, Китая и всех остальных  
США будут подливать керосин-
чику в любой конфликт, в любую 
проблему, которая там возникнет,  
чтобы деньги бежали к ним.

А  что  же сами США?   У них 
закончился институциональный 
цикл.  Таких циклов у них было 
три. Первый был со дня осно-
вания до Гражданской  война за 
независимость  1861 года. Тогда 
решался вопрос, будут ли США 
унитарным государством или это 
будет набор штатов.  Вопрос был 
решён.  Институциональные базы 
были перестроены,  и США пошло 
дальше.

Второй цикл был от Граждан-
ской войны 1861 года до 1945 
года, когда  региональная перифе-
рийная  держава стала гегемоном 
в мире.  Политическая безопасно-
сти,  разные альянсы…  Это всё 
второй цикл. 

А сейчас США,  прожив 70 лет 
в глобальной гегемонии,  оказыва-
ется в ситуации, когда они скоро 
будут не гегемон. А это приводит 
США к серьёзному  внутреннему 
кризису, ментальному  непонима-
нию того, что творится.   Вообще 
всеобщее  непонимание того как, 
США будут жить со всем миром и 
с самими собой. Внутренне  США 
больны.  

Их система работала хорошо 
в двух ипостасях.  Вот когда её 
создавали, то  её создавали как 
систему, которая была абсолютно 
не связана с миром. Она работала 
автономно. Она была сделана для 
медленного умного, размеренного 
принятия очень правильных  глу-
боких решений. Долго разбирают-
ся, долго  дискутируют …баланс 
интересов …сдерживание проти-
вовесов и всё такое. Система  ра-
ботала достаточно неплохо тогда, 
когда весь остальной мир  был 
просто  придатком Америки, когда 
Америке было наплевать, что там 
делается, т.к. в любом случае все 
главные решения  принимаются в 
Вашингтоне. А  когда США прихо-
дилось конкурировать с другими 
великими державами, например, 
в начале ХХ века, система не ра-
ботала.  Америка внешний фактор 
очень плохо транслирует себе во-
внутрь.  А внутреннее решение -  
вовне.   Вот Конгресс обрезал все 
три прерогативы президента по 
ведению внешней политики, а сам 
Конгресс не хочет вести внешнюю 
политику. Он разделён и… только 
лозунги.  

Когда элиты США начинают 
драться между собой,  государ-
ство начинает использоваться  
одной частью элиты против дру-
гой. То,  что и происходило   летом 
2021 года. Помните: эти честные 
прекрасные выборы, которые  там 
были, это пример.  

Население США, которое было  
сытое, уже больше не такое сы-
тое. Люди боятся своего завтра, 
зарплаты не растут.  У детей по  
выходу из университетов большие  
долги и проблемы с работой. Всё 
это деморализует. Американская 
мечта потихонечку сходит на нет. 

Я остановлюсь на межрасовом 
«плавильном котле». Что случи-
лось за последние двадцать пять 
лет? Раньше  миграция была аб-
сорбирована, т.е. поколения ми-
грантов очень быстро становились 
нормальными американцами. В 
последние же десятилетия  приш-
ли три волны мигрантов, которые  

не абсорбируются.  Это китайцы,  
корейцы, вьетнамцы, которые жи-
вут анклавами  и голосуют блока-
ми. 

А другая самая серьёзная вол-
на она пошла с юга. Это так назы-
ваемые «латинос».  Почему она 
для нас так  важна?  Во-первых, 
она очень большая. Началось это 
с мексиканцев, с пуэрториканцев.  
Сейчас же идёт вся Латинская 
Америка.  И её остановить невоз-
можно  Они, по сути, отвоёвывают 

то пространство, которое у них 
забрали в XVI-XIX веках.  Сейчас 
Лос-Анжелес  - испаноговорящий 
город. Про Техас и некоторые 
другие области я вообще не буду 
говорить.   Но самое интересное 
то, что приходят не разобщённые 
группы, не пассивное чёрное насе-
ление, которое так и не научилось 
играть в политику.  А приходят 
консолидированные, мотивиро-
ванные,  пассионарные  группы 
людей, объединённых единой ре-
лигией, единым миропониманием, 
единой культурой, гораздо более 
древней, более глубокой,  чем 
англо-саксонская.   И политически 
активная, если вы посмотрите на 
молодой класс американских по-
литиков. Это люди, которые умеют 
играть в политику, и их много. Они 
в разных НКО, они, они, они… Я 
их видел.  Они  будут играть дис-
пропорционально большую роль  в 
американской политике, они будут  
её переделывать.  Очень интерес-
но знать в какую область? Для них 
Европа неинтересна.  Они говорят 
о латинской культуре,  о Южной 
Америке. Они намерены строить 
большую, но другую Америку. Для 
нас  это  хорошо.  Когда  лет че-
рез 10-15 к власти придут латинос,   
им будет абсолютно всё равно до 
России.   Им не нужен атлантизм.   
Кто такие немцы для  них? Да ни-
кто.   А со стороны мексиканский  
культуры - это Богородица.  На неё 
же  в основном латиносы молятся.  
Это милостивая, прощающая …
нет вот  этого: «Сейчас задавлю 
всех».   Всё это очень сильно из-
менит политическую  культуру 
Америки. 

 Сейчас в США можно назвать 
такие  элиты:  финансовая (Уолл 
Стрит),  вторая - это медийно-
технологическая (Маск и Цукер-
бергеры)  и  обслуживающие 
элиты. Это административная  и 
интеллектуальная: они просто 
на кормлении.  Но эти элиты все 
глобальные.  Две элиты - инду-
стриальная и военная - мыслят 
Соединёнными Штатами. Глубо-
кий конфликт Трампа  с Байденом 
возник потому что в стране обра-
зовалось две разные экономики. 
Страну разрывает именно то, что  
невозможно эти две экономики 
объединить в одной политической 
структуре. Одна – это  экономика, 
оставшаяся,  скажем так, традици-
онно индустриальной. Это боинги,  
эксены, это крупный транспорт, 
это большая экономика, которая 
должна конкурировать со всем 
остальным миром: с Китаем,  с 
Западной Европой, с Россией, с  
Японией  и т.д. А вторая эконо-

мика это та, которая ни с кем не 
конкурирует. Это экономике Цу-
кербергера. У неё нет глобального 
конкурента, она сама себе конку-
рент.  Она последние  30 лет доми-
нировала.  Это значит, что деньги 
распределялись  очень часто за 
рубеж, потому что там доллар 
больше стоит; но в ущерб своей 
собственной  индустриальной эко-
номике, в которой стремительно 
терялись рабочие места, терялась 
конкурентноспособность. И она 

взбунтовалась. Трамп пришёл  для 
удовлетворения интересов очень 
широких масс, когда республи-
канская партия  сплотилась.  Этот 
конфликт – глобален.    Повсюду 
элиты реального промышленно-
го бизнеса пытаются вырваться  
из финансовой системы и своих 
стран, и из общемировой финан-
совой системы.

У нас это тоже хорошо вид-
но. Возьмите Сбербанк:  у него 
рекордные прибыли каждый год. 
Господин Греф может себе позво-
лить всё что угодно. А возьмите 
обычный реальный бизнес. Если 
у вас  «моржа» 10%, но вы може-
те занять деньги только под 17%, 
то  есть ли смысл вообще так за-
нимать?  

Как только начинается кон-
фликт между такими элитами, то 
начинается  политический разлад. 
Это когда  две главные конкуриру-
ющие силы  сидят в разных углах,  
и между ними  нет ничего общего. 
Т.е. у них  нет базы, на которой они 
вообще могут политически догова-
риваться. Если группа из   другого 
углу придёт к власти, то другой  
группе ничего не светит.  Идёт 
борьба не за жизнь, а за смерть.   
Политика начинает быть грязнее, 
грязнее и грязнее. Переходят на 
личности.  То что делали с Трам-
пом, это же самое будут делать 
с Байденом, и т.д.  И это очень 
сильно дестабилизирует США. И 
теперь  почти   пришли к войне. 
Вот сидят эти политики и думают: 
сейчас под нами стул начнёт го-
реть – делать-то что будем?  

Отсюда подводка к войне. За 
что сейчас американцы воюют 
на Украине хотя и чужими рука-
ми? Для финансовых элит  США, 
которые направляют политику 
Соединённых Штатов,  главное не 
доллар, не богатство (у них и так 
всё есть),  а контроль за той систе-
мой, которую они построили, кото-
рая позволяет им контролировать  
правила игры и снимать сливки 
со всего мира так, как они хотят. 
И как только они теряют контроль 
за системой,  это значит  провал. 
Это значит,  тут же появятся кон-
куренты. 

Последние 30 лет после Фу-
киямы  американская политика 
стала очень местечковой. Это ког-
да пришёл провинциал Клинтон.  
Буш тоже провинциал.  И вот эти 
провинциалы пришли после таких 
монстров, как Киссенджер и Ник-
сон, которые  видели весь мир в 
динамике.  Провинциалы начали 
тупо работать на бабло, на сохра-
нение своей власти. Но окончился 
стратегический диалог, который 

привёл их к победе в холодной 
войне, которая  консолидирова-
ла всю глобальную элиту против 
нас.  Они никого не собирались 
к власти допускать.  И вот после 
20 лет, не пуская никого к власти,  
они начали делать одну за другой 
страшные стратегически ошибки, 
которые подрывали систему, кото-
рую они должны были охранять.

Я приведу три  характерные их 
ошибки. Первая: после  победы в 
холодной войне они не сделали 
ничего,  чтобы  помочь  России 
вписаться в какое-то экономиче-
ское пространство.   В результате 
у  России не оставалось иного вы-
хода кроме как опять подниматься 
с колен, усиливаться и  идти  ис-
кать союзников на Востоке.

 Вторая ошибка. Они накачали 
Китай деньгами и технологиями, 
прекрасно понимая, что Китай 
станет их главным конкурентом в 
будущем. Я это видел в коридорах 
власти, когда  республиканские во-
енные  криком кричали, что ж вы, 
идиоты,  делаете.  И вот тогдаш-
ний министр финансов  каждый 
месяц летал в Пекин, подписывая 
всё новые и новые контракты. 
Бобло делалось. И  пришло вот то, 
что пришло.

И третье: они полезли на Ближ-
ний Восток, который они и без того  
контролировали,   и вдруг начали 
его дербанить. То им не понравил-
ся Саддам, то им не понравился 
Мубарек. Помешались как-то со-
всем. В результате их «выперли» 
из Ближнего Востока, и сейчас те 
же саудовцы даже трубку не бе-
рут.

  Если бы они не сделали этих 
ошибок,  то тот же самый Китай 
по-прежнему был бы  отброшен 
лет на 10 лет назад в технологиче-
ским и военном отношениях.  США  
контролировали бы все три энер-
гетических центра мира, т.е. сами 
США, Россию и Ближний Восток.  
В случае нужды они просто бы от-
ключили нефтяной краник.  Они 
не дали бы ни Китаю, ни  Индии  
развиваться быстрыми темпа-
ми, если бы они контролировали  
энергетическую систему. Но они 
сделали эти ошибки, и им не оста-
валось никакого  другого выхода,  
кроме  как идти воевать за сохра-
нение этой системы на Украину. А 
для нас это возможность  выйти из  
«Брестского мира» с Америкой по-
зорного и похабного.  А для Китая 
это наконец возможность   стать  
государством глобального уровня. 

Честно говоря, в медийном 
пространстве США доминиру-
ют.   В нём у них всё очень хоро-
шо выстроено, в отличие от нас. 
С Зеленским и  со всем Западом.   
И что мы здесь видим?  С одной 
стороны  мы пришли к тому, что 
они (особенно британцы там при-
ложили руку), конечно же,  одер-
жали блестящую тактическую по-
беду.  Они сумели одним ударом 
заставить нас воевать, несмотря 
на то, что  мы упирались, как мог-
ли. Заставить нас  воевать с брат-
ским народом, «ухайдокать» це-
лую страну, которую нам придётся 
восстанавливать,   поссорить нас 
с нашими западными друзьями, с 
которыми мы вместе  делали биз-
нес, замедлить наше развитие на 
годы. Сбить нас с пути. Но какой 
ценой!  Но их тактическая победа, 
скорей всего, обернётся  для них 
стратегически глубоким поражени-
ем.  Потому что напряжённость в 
США будет сохраняться до самого 
развала  экономической системы, 
которую они  у себя построили.  И 
это гораздо тяжелее для них, чем  
их тактическая победа. Они этого 
не понимают сейчас,   они про-
сто не знали, что это как-то можно 
было делать по-другому. 

 Но пока война  идёт перма-
нентная на истощение. Даже  не 
за контроль территории. Она - за  

контроль умов, за память. В ней 
нет тыла, она -  война цивилиза-
ций.  

В ней используется  оружие 
на новых физических принципах. 
Я не буду  говорить про наши ла-
зеры. Скажу про  биологическое 
оружие, которое готовится против 
нас  и против Китая. Это тоже мог-
ло  быть спусковым крючком для 
этой войны. 

Резюмируем.  Каким будет мир 
завтрашний? Будущее бывает  
трёх типов: неизбежное, возмож-
ное и немыслимое.   Будет миро-
вой структурный экономический 
кризис  и распад на конкурирую-
щие регионы,  будет  углубление 
экономического соперничества.  
Все будут накапливать военную 
силу, поддерживать свой сувере-
нитет, накапливать ресурсы. Круп-
ные государства, крупные игроки 
будут сосредотачиваться для гон-
ки в следующих технологических 
циклах.  Американцы начинают 
под это спешно перестраиваться.  
Мы это начинаем только осозна-
вать.  И всё это значит, что нача-
лась эпоха  сильных личностей.  
Для того чтобы туда, в нужный 
экономический цикл, вырваться  и 
занять ключевые позиции, нужно 
мобилизовать общество. А моби-
лизовать общество  может силь-
ная личность, которая не даст ему 
пасть духом. Личность может мо-
билизовать  ту половину, которая  
хочет, и убедить ту половину, кото-
рая  ничего не хочет. В Евросоюзе 
сильных личностей нет и поэтому 
их и мотает в разные стороны.

И  здесь, конечно же, неизбеж-
но усиление роли государства как 
единственного игрока, который 
может каким-то образом  удержать 
страну в кризис. Роль государства  
очень велика, потому что если 
государство выполнит  функцию 
цементирования  народа и пере-
распределения справедливого и 
контролируемого ресурса  внутри, 
оно сохранит стабильность и вы-
живет.  А если нет, то всё закончит-
ся, как сто лет назад в Российской 
Империи. Передел произойдёт, но 
он будет кровавым.

 России повезло. Её реально  
козырные карты - это её природ-
ные богатства, это её талантли-
вый народ. Мы сможем свои наро-
ды накормить,  согреть, защитить. 
И у нас есть   вещи, которые миру 
будут очень нужны.  Мы их будем 
втридорога продавать.  Мы будем 
ведущей сельскохозяйственной  
державой.  Причём западникам 
мы будем продавать  экологиче-
скую пищу в 10 раз дороже.  Мы  
останемся в любом случае веду-
щей энергетической державой, а 
грядущая  цифровизация  – это 
энергетика. Без энергетики нет 
цифровизации. 

Через нас будут проходить 
безопасные торговые коридоры, 
связывающие большую Евразию: 
Восток и Запад.  Если южное под-
брюшие Евразии будет гореть,  то 
мир узнает, что такое Севморпуть.  
Потому что страховать корабли,  
идущие через перманентную ин-
докитайскую  войну, будет очень 
накладно. Так что мы  явимся экс-
портёром торговой безопасности.  

У нас есть хороший историче-
ский шанс  уйти от цифровой пе-
риферии и фабрики талантов для 
стран Запада к главному игроку 
на  громадной территории мира. 
Шанс уйти   от поставщика богат-
ства к лидеру мировой рублёвой 
зоны.   Придти к одному из 3-4 
игроков, определяющих  правила 
игры. Придти от не нашей эконо-
мической модели, которая у нас 
есть,  к достоянию новой культуры 
и новой модели  для развития. 

Вот я на этом остановлюсь. 
Спасибо!  

(В сокращении. Публикацию 
подготовил  Олег ГУСЕВ.)
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На фоне роста патриотиче-
ских настроений  обострился во-
прос: с какой идеей Россия всту-
пает в  фазу борьбы на разных 
фронтах, и какой объединяющий 
образ несёт она вместе с войско-
выми частями? На военной тех-
нике сражающихся в Донбассе 
подразделений можно видеть как 
имперские флаги, так и красное 
знамя.  Коммунисты уже пред-
лагают сделать советский флаг 
государственным. Ожесточённые 
споры ведутся между политоло-
гами о будущем Украины, но они, 
безусловно, касаются и будущего 
самой России.

-«Русский Вестник» обратил-
ся с этими вопросами к историку, 
публицисту и общественному дея-
телю, до 2009 г. возглавлявшему 
Информационно-аналитическое 
управление Службы внешней раз-
ведки России, генерал-лейтенанту 
Л.П. Решетникову…

- Я всегда считал, что у России 
только один путь – имперский. Всё 
остальное либо враждебно, либо 
подмена. Советский путь – это ква-
зиимперия, либеральная концепция 
– это  не реально существующая си-
стема, а такая наклейка на жёстком 
авторитарном режиме с брендом 
демократии. Особенно парламент-
ская демократия, которую очень лю-
бят США в чужих странах: достаточ-
но перекупить 5-6 депутатов – и ты 
можешь привести к власти нужное 
тебе правительство. Как бывший 
сотрудник разведки, я знаю множе-
ство примеров, как «побеждает» 
демократия. У нас путь только один 
– исторический, который был пре-
рван на взлёте. И если раньше мы 
немного недооценивали внешнее 
участие в акте разрушения России, 
то сейчас у меня даже большее по-
нимание, что именно внешние фак-
торы сыграли разрушающую роль. 
Сейчас идёт гибридная война, где 
украинцы задействованы в качестве 
пехоты, а ударные силы – в сферах 
экономики, политики и культуры – 
вызывают недовольство населения, 
чтобы на нём подогреть политиче-
скую атмосферу и сыграть то ли в 
революцию, то ли в бунт, то ли в за-
говор.

Вот мы идём освобождать 
Украину от нацизма, мы вступили в 
эту спецоперацию, которая сейчас 
уже перерастает в войну, но даже 
не определились, с каким знаменем 
мы идём. Какой идеал мы несём – 
никто сказать не может. Были раз-
говоры: поднимайте разные знамё-
на – Знамя Победы, знамя  СССР, 
Имперский флаг! Но это говорит о 
незрелом сознании. Мы – Россия, и 
мы должны идти с нашим государ-
ственным флагом.

Символика государства склады-
вается из флага, герба и гимна, а 
тут начинается страшная подмена. 
Некоторые люди сознательно при-
крываются Великой Отечественной 
войной: вот мы, как наши предки, 
которые тоже бились с нацизмом. 
Но, во-первых, прошло 77 лет, а это 
большой срок, во-вторых, это раз-

ная ситуация. Тот нацизм пришёл 
на нашу землю, захватил огромные 
территории и дошёл до Москвы – он 
завоёвывал, расстреливал, звер-
ствовал. Здесь другая ситуация, 
восходящая ко времени, когда уси-
лиями большевиков были созданы 
условия для отторжения части рус-
ских земель от России, и теперь мы 
должны исправить эту ошибку. Мы 
идём, чтобы вернуть свои южнорус-
ские земли в состав своего государ-
ства   и свой народ, который попал 
в плен большевикам, в лоно своей 
нации. 

К тому же на нынешней Украине 
эта советская символика не очень 
работает. Воспримут поколения за 
60, воспитанные на почитании под-
вига нашего народа в годы ВОВ. У 
остальных уже иное эмоциональное 
восприятие, и на них эти параллели 
влиять не будут. Поэтому должны 
бы идти только с одним флагом и 
одной идеей – возрождения единой 
и неделимой России. Ведь недаром 
в своей речи В.В. Путин называл 
нас единым народом, а не стал по-
вторять коммунистическую установ-
ку про братские народы.

- Леонид Петрович, каким Вы 
видите логический результат за-
вершения военной спецоперации?

- Во-первых, мы должны навести 
порядок в наших рядах, в том числе 
и в Армии. Людям, которые только 
и думают о своих о идеологических 
пристрастиях, не следует смущать 
Вооружённые силы разными лозун-
гами и памятниками. Надо прекра-
тить это единым указом: флаг, гимн, 
герб. Идёт освобождать не СССР, не 
Российская империя, а Россия. Это 
необходимо решить прямо сейчас, 
чтобы не вносить разлад в ряды 
Армии и тех, кто её поддерживает.

Во-вторых, надо освобождаться 
от западного влияния. В каком-то 
смысле гуманитарной, экономиче-
ской и частично даже политической 
области мы представляли собой 
полуколониальную державу. У нас 
была очень большая зависимость  
от Запада, и сейчас надо делать 
всё, чтобы от неё освободиться. 
Уехали люди, чья жизнь духовно 
связана с Западом, так пусть там и 
остаются! Европа и США объявили 
нам континентальную блокаду, и мы 
должны делать из этого выводы. 

В-третьих, мы должны оконча-
тельно закрыть вопрос с СССР. Эта 
система родилась на крови и бес-
славно захлопнулась спустя 73 года 
без сопротивления. Когда говорят, 
что также и царская Россия, я на-
поминаю, что последние иностран-
ные части ушли в октябре 1922 г. Та 
Россия шесть лет сопротивлялась 
открыто, потом ещё были крестьян-
ские восстания на юге, на Урале, 
в Западной Сибири – это было со-
противление! А тут всё схлопну-
лось, но вы опять хотите провести 
неудачный эксперимент?!! Не нужно 
подсовывать людям то, чего они не 
принимают, а если принимают, то в 
связи с необразованностью или не-
дальновидностью. Сейчас нам не-
обходимо мобилизоваться на идее 

исторической России, возрождая 
имперское мышление и имперскую 
политику. Мы должны понимать, что 
мы носители альтернативы Западу 
в духовном, мировоззренческом 
смысле.  Как Российская империя 
предлагала другое видение жизни, 
так и мы должны сейчас, но отталки-
ваясь от современных реалий, а не 
слепо копируя и не перенося целые 
модели из прошлого в настоящее.

Вместе с тем есть много по-
лезного, что можно, преломляя че-
рез современность, брать оттуда. 
Помню, когда я был директором 
Российского института стратегиче-
ского исследований, к нам посту-
пила просьба от администрации 
президента предоставить иссле-
дование на тему, как решался на-
циональный вопрос на Кавказе в 
Империи. Мы заказали эту работу 
в МГУ, и в ней было чётко видно, 
каким образом после жесточайшей 
Кавказской войны буквально через 
полтора десятилетия иррегулярные 
чеченский и ингушский полки уча-
ствуют в освобождении Болгарии 
от османского ига. Иррегулярные 
части, т.е. добровольцы, воевали 
вместе с русскими против мусуль-
манской Турции. А решалось всё 
просто: хотите жить, как ваши пред-
ки? Живите! Свои суды, своя мили-
ция, шариат. Но если выходим на 
имперский общегосударственный  
уровень, то тут уже  другие люди и 
другие законы. Это устраивает. Но 
главное – другое. Могу сказать на 
примере современных чеченцев, 
которые сегодня увидели в русском 
человеке человека веры, слова и 
дела и пошли за ним. Они мне так и 
говорили, что будут за русских, если 
они верующие, хранящие традиции 
и готовы отстаивать каждую пядь 
родной земли. Мы должны стать та-
кими. За нами пойдут другие не за 
толерантность и страх кого-то оби-
деть, а за русский дух, за готовность 
быть самими собой.

Наша задача избавиться от за-
паднических и советских разруши-
тельных традиций. Русский народ 
следует признать государствообра-
зующим. Спросите: а как же тата-
ры или чеченцы? Они и другие на-
роды – участники этого процесса с 
определённого года, и мы уважаем 
каждого. Но русский народ – это 
стержень, с которого всё начинает-
ся. Поэтому русская традиция – это 
то, что объединяет и никак не оби-
дит представителя другого народа. 
Ведь мы даём возможность каж-
дому сохранять и развивать то же 
самое. Но только не надо делить 
Россию. 

- В Бердянске, который сейчас 
находится под контролем рос-
сийских войск, был поднят крас-
ный флаг, а в Геническе,  помимо 
этого, восстановлен памятник 
Ленину, демонтированный в 2015 
году. Такие эпизоды упрочняют в 
общественном сознании мысль, 
что денацификация подразумева-
ет ресоветизацию.

- Хотя наш президент перед 
началом спецоперации сказал об 
«Украине имени В.И. Ленина» и 
предложил показать, что такое на-
стоящая декоммунизация. Это – от-
мена всех решений, принятых ком-
мунистами по созданию Украины 
и её границам. А вы что делае-
те? Восстанавливаете Советскую 
Украину? Я выходец с Украины, и 
я пережил советскую украиниза-
цию. За 17 лет жизни в Харькове я 
испытал притеснения, когда в шко-
ле отучали говорить «г», а вступи-
тельные экзамены я должен был 
сдавать на украинской мове. Это 
создавалось искусственно, потому 
что никто не говорил в Харькове на 
мове: только 30% - на суржике, а 

остальные – на русском. Нам тоже 
преподавали русский язык и лите-
ратуру, но мы получали её в иска-
леченном виде. Ведь Гоголь, Чехов, 
Достоевский – все православные 
писатели, и их наследие тщательно 
вычищалось. Зато нас обязывали 
изучать украинскую литературу. Все 
эти леси украинки и иваны франко 
– такая местечковость! И ещё тогда 
почувствовал разделение: «Там - 
Москва», а у нас есть Киев».

По этому поводу всегда ци-
тирую телеграмму посла в Бонне 
Ю.А. Квицинского с выдержкой из 
беседы с вице-канцлером ФРГ, ру-
ководителем ДДС/ХСС Баварии Ф. 
Штраусом… Он уже в 1985 г. заявил: 
«Советский Союз распадётся, пото-
му что не может существовать стра-
на, внутри которой ещё 15 стран 
со своими правительствами и язы-
ками». Квицинский возразил, что в 
ФРГ то же разделение на земли, но 
Штраус прояснил: «Нет! У нас-то на 
территориальной основе, а у вас на 
национальной».

Они это сделали, понимая, что 
стоит нажать на кнопку, и эта кон-
струкция начнёт разрушаться. А 
сейчас хотят повторить, создав 
условия для действий Запада по 
уничтожению России. Ведь на тер-
ритории Украины ещё со времён 
Ивана Грозного до Третьего рейха 
сосредотачивались западные силы, 
чтобы вести с нами борьбу. Почему 
всё время Украина? Ближе к Западу, 
многочисленная, а какая-то часть в 
определённый период примыкала к 
западной цивилизации. Это отлич-
ный плацдарм. Восстанавливать 
сейчас там эти символы – стрелять 
себе в ногу. Это делают либо со-
знательные большевики, для кото-
рых важна не единая и неделимая 
Россия, а красное знамя где угодно, 
лишь бы была советская власть, 
либо по глупости. Если мы не вер-
нёмся на путь исторической России, 
мы обречены.

Почему Запад так ополчился 
на  Путина? Ведь после прихода на 
президентский пост он столько сде-
лал, чтобы мы открылись Западу 
по-настоящему. Не как при Ельцине 
– «Берите всё, что хотите!» Он же 
старался наладить с Западом со-
трудничество. Помните: «Европа от 
Лиссабона до Владивостока»? Но в 
некоторых его шагах стало просле-
живаться то, что Запад не желает 
допускать в Россию. В России стали 
ставить памятники царям и патриар-
хам, потом заявление президента, 
что революция – это национальная 
катастрофа, а Ленин заложил мину 
при создании Советского Союза. 
Они там испугались, что создают-
ся условия, когда люди имперского 
склада могут опять оказаться во 
главе, потому и было решено по-
кончить с Россией в 2021-22 гг.

Они ведь уже разыгрывали эти 
карты, когда организовывали ре-
волюцию. И мы  с вами знаем, что 
ставка Запада на победу красных 
была сделана уже в середине 1918 
г. Антанта не была против – лишь 
бы белые как можно дольше воева-
ли с красными. Резидент английской 
разведки в Москве в 1918 г. говорил, 
что достаточно высадить на севере 
тысяч 25 солдат, чтобы большевики 
пали через месяц, а узнав о том, 
что послали только пять тысяч че-
ловек, записал в дневнике: «Значит, 
Лондон сделал ставку на победу 
красных». Сейчас, когда появился 
шанс для России сделать разворот 
к своему историческому пути, они 
снова активизируются. Либеральная 
концепция не проходит в нашей 
стране, поэтому предлагают крас-
ный проект. Те же глобалисты, но 
немного другого окраса. Если взять 
современные США, то там неотроц-

кисты, леваки фактически находят-
ся у власти. Наша имперская идея 
базируется на основе русской пра-
вославной  цивилизации, а та идея 
строится как раз на отрицании этой 
цивилизации.

- С советского периода в УССР 
власти занимались тем, что сей-
час называют нацбилдингом: соз-
давали государственные инсти-
туты, оформляли литературный 
язык, национальную культуру; в 
постсоветское время выстраива-
ли национальную идею на проти-
вопоставлении России.  Сегодня 
есть мнение, что украинская граж-
данская нация успела сложиться, 
причём как раз на антагонизме 
русскости. И если российские во-
йска начали спецоперацию, чтобы 
защитить русских людей, то  что 
делать с той частью непримири-
мых украинцев и какое будущее для 
украинской государственности Вы 
видите вообще?

-  Я не согласен, что украин-
ская нация сложилась в масшта-
бах всей территории Украины. Да, 
на Западной Украине идёт процесс 
формирования нации, и, действи-
тельно, в какой-то степени успеш-
но. Эти люди за 200-300 лет могли 
выйти на уровень отдельной на-
ции, и именно они распространяли 
идею украинства на всю остальную 
территорию… Поэтому если мы 
придём с идеей великой русской  
культуры, великой русской истории, 
единой и неделимой России, то эта 
навязанная чужими силами иден-
тичность  будет сходить на нет. И 
тогда, думаю, в течение ещё одного 
поколения мы вернём русское само-
сознание.

Русские – великий народ, и если 
вместо украинства возвращать лю-
дей к благодатному источнику вели-
кой русской культуры и истории, то 
любой нормальный человек с обще-
русскими корнями будет этой водой 
насыщаться. Очень многие люди, 
особенно молодёжь, находятся под 
воздействием пропаганды, но она 
примитивна донельзя, и вся эта кон-
струкция мгновенно рухнет, потому 
что в ней из реального около 10%. 
Австро-Венгрия и Польша тех лю-
дей, которые  100 лет назад называ-
ли себя русскими, которых загоняли 
в концлагеря и убивали за их рус-
скость, смогли переформатировать. 
Разве наша вера, наша традиция и 
наша культура слабее их? Мы силь-
нее! Да, это тяжёлая задача, потре-
буется 20-30 лет, но она решаема.

Тех, кто уже сложился в чуже-
родную нацию, не стоит пытаться 
включить в состав нашего государ-
ства. Хотят быть европейцами – 
пусть идут в Европу! На Западной 
Украине сложилась своя самобыт-
ность, и они давным-давно забы-
ли, что их предки были русскими. 
Значит, пусть они останутся отдель-
ным государственным образовани-
ем, если, конечно, выдержат экспан-
сию Польши. А все остальные земли 
должны войти в состав Российского 
Государства. Другого пути нет. А 
если провести операцию, победить, 
а потом подписать какой-то договор 
и без Донецка, Луганска и Крыма, но 
оставить эти государственные об-
разования – значит, сохранить базу 
для новой экспансии  нашего про-
тивника к расколу России. Я думаю, 
что эта операция задумывалась  
нашим руководством со стратеги-
ческой целью объединения русских 
земель и ликвидации этого постоян-
ного нарыва. Если эта цель будет 
достигнута, то всё не зря.

(Беседовал Филипп ЛЕБЕДЬ. 
«Русский Вестник»,  № 9, 2022)

(Публикуется с незначительным 
сокращением)  
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Леонид Решетников об идеологическом векторе России
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С изумлением увидели демо-

кратию в её отвратительном 
цинизме, в её жестоких пред-
рассудках, в её нестерпимом 

тиранстве. Всё благородное, 
бескорыстное, всё возвы-

шающее душу человеческую 
подавлено неумолимым эгоиз-

мом и страстью к довольству.                                                                                                                    
Александр  Пушкин

1.
Начну эту тему с рассказа  о 

соредакторе  газеты «За Русское 
Дело» Романе  Людвиговиче 
Перине. Вместе мы делаем     ру-
тинную работу, связанную с изда-
нием  независимой,  нефинанси-
руемой  оппозиционной газеты. 

В ночь с 6 на 7 сентября 2002 г.   
неизвестные  взломали  наружную  
дверь коммунальной квартиры 
Романа Перина, а следом и дверь 

принадлежащей ему комнаты, где-
находилась оргтехника редакции 
газеты «За Русское Дело» и её ар-
хив. Воры украли  компьютерное 
оборудование, средства связи, 
бытовую технику, деньги, личные 
вещи. Внешне случившееся похо-
дило на  квартирное ограбление. 
Но было нечто, заставлявшее  в 
этом усомниться, потому было 
похищено  более 30 видеокассет 
с надписями «Семейный архив», 
«Встреча редакции с читателями», 
«Тайное и явное», «Оккультный 
Рейх» и т.п. Зачем они ворам? 
Ведь кассеты –  улика, да и комис-
сионные магазины  кассеты  с та-
кими записями на реализацию не 
взяли бы, в лучшем случае - как 
б/у по 10 руб. Но остались музы-
кальные CD-диски, цена которых 
тогда была значительно выше ви-
деокассет!  Аналогичная ситуация 
и с аудиокассетами: были изъя-
ты наши рабочие диктофонные 
мини-кассеты, но не взяты музы-
кальные! Перечень странностей, 
связанных  с назначенностью 
изъятых и оставленных вещей, 
можно было бы продолжить, и он  
не в пользу профессиональных 
воров.  У ограбления был заказ-
чик, и  интересовался он,  прежде 
всего,  компьютером, в  памяти 
которого хранилась информация, 
накопленная  за десять лет рабо-
ты редакции. Остальное заказчик, 
по-видимому,  отдал ворам. То, 
что квартиру заказали некие орга-
ны, не  вызвало  сомнения  даже  у 
сотрудников районного отделения 
МВД по месту жительства Романа. 
Хозяин квартиры  живёт небогато: 
ни машины, ни дорогой одежды. 
Ради чего ворам  нужно было, по-
видимому,  долго выяснять время  
отсутствия и присутствия жильцов 
коммунальной квартиры и риско-
вать свободой? 

Кто  же был заказчик? Конечно 
же,  борцы с «русским экстремиз-
мом»! В последние месяцы 2002 
г. по  России прокатилась волна 
террора против  патриотов: запре-
щали, обвиняли, приговаривали, 
сажали, грабили, избивали, уби-
вали.  Всё это было следствием 
антирусской истерии в СМИ и дей-
ствия нового Закона  РФ «О борь-
бе с экстремизмом». Режим до сих 
пор «заказывает» всех, кто пыта-
ется сопротивляться насилию и 
унижению, всех, кто борется за на-
циональное достоинство Русского 
народа.

И это не всё…
У порога своей коммуналки 

Роман Перин повидал немало. В 
том числе -   «контрольную (как 
это практикуется с торговцами 

наркотиками!) закупку» нашей га-
зеты,  с которой  20 апреля 2011 г. 
нагрянула  бригада  следователей 
из прокуратуры Адмиралтейского 
района и Центра «Э»  ФСБ С.-
Петербурга.  Сейчас  же о неза-
бываемом и, я бы сказал, страш-
ном визите, который, наверное, 
навсегда сохранится в  памяти  
Романа Людвиговича…

В конце 2004 г. в  С.-Петербурге  
шла предвыборная кампания  в 
муниципальных округах.  Роман 
Перин работал в одном из избира-
тельных штабов.  Рано утром  в 5 
час. 30 мин.  18 декабря  уставший 
после бессонной ночи  Роман на 
такси подъехал к  дому и стал под-
ниматься по лестнице. 

На  третьем этаже у своей 
двери  Роман при тусклом свете 
лампочки увидел  человека, смо-
трящего в окно.  На бомжа  или  

подвыпившего  незнакомец  не 
тянул,  поскольку  одет был ак-
куратно. Роман вежливо предло-
жил незнакомцу отойти в сторону. 
Вдруг  незнакомец  стремительно    
развернулся,  в его  руке сверкну-
ла…  опасная бритва.   Роман, к 
счастью,    успел отпрянуть  назад; 
лезвие  лишь слегка чиркнуло чуть 
выше глаз. Не опуская бритву, на-
падающий  сделал  шаг вперёд,  
намереваясь   следующим  дви-
жением руки   рассечь  намечен-
ной жертве горло.  Защищаясь, 
Роман выставил  «блок» -  согну-
тую в локте  левую руку. Зимнюю 
куртку Роман снял ещё в такси. 
Прикрываться пришлось факти-
чески обнажённой рукой. Тыльная 
сторона левой руки  выше кисти  
оказалась глубоко  рассечённой 
до кости. Третий взмах бритвой 
Роман перехватил правой рукой. 
Ударом ноги Роману удалось стол-
кнуть   негодяя с лестницы. Войдя, 
наконец, к себе, Роман остано-
вил кровотечение тугой повязкой. 
Чтобы получить первую меди-
цинскую помощь и засвидетель-
ствовать факт нападения, надо  
было  вместо отдыха срочно идти  
в  пункт  травматологии по месту 
жительства.

О случившемся по телефону 
было доложено  в местное отде-
ление милиции. И надо же! Там  
как раз дежурил офицер, занимав-
шийся  расследованием разгрома 
редакции   в ночь с 6 на 7 сентября 
2002 г.  Он начал расспрашивать  
о том, о сём. Нападавший стоял 
лицом к  двери? Значит, это был 
вор, которому помешали.   Но 

если бы  это был вор, то при зву-
ке  открываемой металлической  
двери    подъезда  он   бы «сли-
нял» на этаж выше. Преступник, 
видимо, долго ждал изрядно при-
позднившегося Перина,  сидя на 
подоконнике. Осталась  толстая 
газета: подстелил.  Была в нали-
чии и смятая пачка из-под доро-
гих сигарет «Парламент». Но это 
не улики. «Другое дело,  - сказал 
милиционер, - окурки». Но окурков   
не было. 

Дежуривший офицер   на ме-
сто происшествия  никого  не при-
слал: трупа ведь нет. Оставалось  
надеяться, что  милиционер  хотя 
бы зафиксировал телефонный 
звонок… 

А сейчас  попытаемся разо-
браться,  зачем  подсылали убий-
цу к Роману Перину? Чтобы огра-
бить? Так он беден.  Мог кому-то 

перейти дорогу в бизнесе?  Но он 
не бизнесмен.  Занимается поли-
тикой? Да, если считать   полити-
кой роль  консультанта на выборах 
в муниципальном округе.

Однако     есть сфера, в кото-
рой Роман Людвигович Перин, сын  
русской крестьянки и  солдата-
связиста,  отвоевавшего всю 
войну,  блестяще преуспел - это  
его  бескорыстная 28-летняя про-
светительская деятельность. Он – 
один из соредакторов и издателей  
Всероссийской газеты «Русское 
Дело»-«За Русское Дело»,  о на-
правленности которой говорит 
само её название. 

В конце XIX- начале ХХ вв.  
теорию русского национализма 
разрабатывала  когорта русских 
философов-мыслителей. Однако, 
сто лет спустя, в конце ХХ-  нача-
ле ХХI вв.,   первым веское слово  
по этой важной тематике выска-
зал   Роман Перин  в газетных пу-
бликациях и  в   книге «Психология 
Национализма».   Отрадно, что по-
пулярностью эта книга пользуются   
среди молодёжи. На неё приходят 
восторженные  отзывы читателей 
газеты. А волну интереса в совре-
менной России к нарастающим 
расово-этническим  проблемам 
пробудила   статья  Р. Перина 
«Расизм неизбежен!»  («ЗРД»,  
№7, 1995). Однозначно,  Роман 
Перин  кого-то крепко  не устраи-
вает как просветитель – других ва-
риантов тут  быть не может.

Умирать он должен   был  долго 
и мучительно.  Ритуально. Иначе 
преступник  воспользовался бы пи-
столетом, а не бритвой.  Поэтому 

моя версия  строится  на следую-
щем предположении – убийцу к  
Роману Перину подготовила и  по-
дослала  сионистская верхушка С.-
Петербурга. Задуманное убийство 
приходилось  на  восьмидневный  
иудейский праздник Ханука,  во 
время которого  обязательно  при-
несение в жертву «невинных аг-
нцев». Именно на начало  Хануки 
8 декабря 1917 г.,  правительством  
Ленина-Бланка было приурочено   
создание ВЧК, в застенках которо-
го погибли  тысячи   лучших людей 
России. Ханука – один из больших 
иудейских  праздников, посвящён-
ный победе Макковеев  во II  в. 
до н. э., с жертвоприношениями 
господу-Иегове. К жертвоприно-
шениям  в дни Хануки относятся 
убийства: поэта С.А. Есенина, 
27 декабря 1925 г.;  его сына Г.С. 
Есенина, 7 декабря 1934 г.; С.М. 

Кирова, 1 декабря 1934 г. и  др. 
преступления.

Многие, если не все, трагиче-
ские события в современной исто-
рии России оказываются  привя-
занными к иудейским ритуально-
кабаллистическим праздникам. 
Например, расправа над русскими 
патриотами  3-4 октября 1993 г. в 
Москве пришлась на семидневный 
праздник Кущей (2-8 октября), в 
первый и последний день которого 
положено отдыхать, а остальные 
дни – «время принесения жертв». 
На  Новомесячие  - новолуние по 
еврейскому календарю - жертвы 
тоже  весьма желательны. Именно 
на Новомесячие  убиты: русские 
цари Александр II и Александр 
III,  выдающиеся государствен-
ные деятели  Н.П. Боголепов, А.С. 
Романов, П.А. Столыпин и др. На 
Новомесячие, совпавшее с празд-
ником Кущей, 2 октября 1974 г. 
был убит русский писатель и кино-
режиссер  В.М. Шукшин. И т. д.

1 декабря 1931 г.  на 
Новомесячие  было начато раз-
рушение храма Христа Спасителя 
в Москве, а закончено 5 декабря 
1931 г.: на эту дату тогда пришёл-
ся первый день Хануки.

3 марта 1953 г. на  «весёлый 
еврейский праздник» Пурим  риту-
ально убили И.В. Сталина:  Пурим  
в 1953 г. пришёлся на 28.02. – 1.03; 
к тому же,  Пурим  1953-го совпал 
с Новомесячием. 

Понятно почему такого рода 
преступления, как правило, не 
расследуются, а если и расследу-
ются, то безрезультатно.

Данные сведения собраны и 

проанализированы в книге Р.А. 
Сибирянина  «Следы зверя в исто-
рии России» (М., 1999), которая 
начинается словами: «Феномен 
современного террора в России, 
оставляющий в недоумении боль-
шинство россиян, привлечёт к этой 
проблеме ещё много аналитиков и 
исследователей».

В  наше-то цивилизован-
ное время и… жертвоприноше-
ния?  Да, жертвоприношения! 
Христианство, например,  суще-
ствует  около 2000 лет,  но в нём 
со времени его возникновения  
ничего нового в  обрядах и цере-
мониях церкви не появилось. Это 
положение распространяется  и 
на израильскую религию, о чём 
говорят «Записки о ритуальных 
убийствах»  (1844) создателя  
«Толкового словаря  живого ве-
ликорусского языка» В.И. Даля, в 

которых приводятся 136 случаев 
убиения  евреями-ортодоксами  
христианских младенцев и упо-
требления  их крови. «Записки…» 
переизданы в наше время: М.: 
Витязь, 1995.   

 Мы найдём и другие подтверж-
дения того, что на Романа Перина  
напал не какой-то там случайный 
квартирный грабитель.

 Внимательный читатель за-
метил, вероятно, что  даты мно-
гих  трагических событий периода  
«перестройки»  и вообще послед-
них 250 лет  русской и общечело-
веческой истории  определённо 
намекают на незримое присут-
ствие  режиссёров этих собы-
тий. В таких датах – особый на-
бор цифр. Через них масонские 
структуры подают  знаки «своим» 
и «нашим»: «Ситуация под кон-
тролем!», «Это наших рук дело!» 
События намеренно приурочива-
ются к таким датам, через которые 
можно применить простейшую  
каббалистическую нумерологию с 
использованием числа 666 - «чис-
ла зверя». Исследуем некоторые 
из них.

26. 4. 1986  - взрыв  на 
Чернобыльской АЭС: 26.4  это  
2+6+4=12 или 6+6, или 66; 1986 
это 1+9+8+6=24 или 6+6+6+6, или 
6666: всего 666 666. Если сло-
жить суммы  дня, месяца и года 
этой  даты - 8+4+24,  то получим 
36 или 6+6+6+6+6+6, т.е. ещё раз 
666 666!  Комбинация цифр в дате 
26.4.1986 подтверждает   рукот-
ворное происхождение крупней-
шей техногенной катастрофы ХХ 
века. Даже время взрыва  - 1 час. 
23 мин. по Москве: 1+2+3=6.

Гибель первого космонав-
та  СССР Ю.А Гагарина – это, по 
всей видимости, тщательно под-
готовленное убийство, посколь-
ку он погиб 27.03.1968 г.  А это: 
2+7+3=12=6+6 или 66. 1968 это 
1+9+6+8=24=6+6+6+6 или 6666. 
Итого: 666 666.

 В обоих случаях -  использова-
ние против России    трудно разо-
блачаемых «спящих» агентов.

 Своими действиями на  Втором 
съезде депутатов Верховного 
Совета СССР  М. Горбачёв, А. 
Лукьянов  и др. провоцировали  
отделение Прибалтийских респу-
блик от СССР – т.е.  ускорение  
развала страны. Для этого  надо 
было заставить депутатскую тол-
пу признать подлинными секрет-
ные протоколы пакта «Молотов-
Риббентроп», которых никто  ни-
когда не видел. Горбачёв запра-
шивает  копии  Пакта у канцлера  
ФРГ Гельмута Коля,  затем срочно 
вылетает в ФРГ, и по возвращении 
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Горбачёва  присылаются какие-то 
«копии» (см. «Русское Дело», № 
2, 1991). Но Съезд всё равно не 
убеждён:  не хватает 60 голосов. 
Тогда слово берёт  серый кар-
динал перестройки, масон  А.Н. 
Яковлев и, как уже знает читатель,  
начинает  так: «24 июня 1941 года 
Германия напала на СССР…». В 
зале зашумели, но  Яковлев  не по-
правился.  Что же произошло?  А 
это Яковлев  приказал  подчинён-
ным ему масонам-«каменщикам», 
сидящим в зале: «Подкупите 
кого надо, пригрозите, убейте, 
растворите в серной кислоте, 
но к следующему дню эти 60 
голосов обеспечьте!». Причём 
тут 24 июня? 24 июня считается 
днём рождения масонства, т.к. 24 
июня 1717 г. был принят так на-
зываемый Клермонтский капитул, 
вследствие которого масонство  
было легализовано.  В цифре 24 
– четыре шестёрки: 6+6+6+6.  В 
таком случае в использованной 
календарной дате надо искать 
ещё две. И они имеются: июнь это 
6-й месяц, а 1941 в сумме это 15, 
т.е. 1+5=6. Вот вам две недостаю-
щие  шестёрки. Итак,  в яковлев-
ской  дате «24 июня 1941 г.» это 
666 666: число «зверя» дублирует-
ся два раза. 

Вот ещё  случай  в похожих 
обстоятельствах.  Н.С. Хрущёв 24 
февраля 1956 г. в закрытом до-
кладе  ХХ съёзду КПСС «О куль-
те личности и его последствиях» 
ссылается на «Письмо к съезду» 
Ленина от 24 января 1922 г. На 
самом-то деле «Письмо к съезду»  
это цитата из «Добавления к пись-
му»  Ленина  от 4 января 1923 г. 
Искажение датировки  «Письма к 
съезду» это приказ  «горячо под-
держать» Хрущёва, выявив и фи-
зически устранив «высунувшихся», 
т.е. возмутившихся коварством за-
думанного Хрущёвым.   Команда 
кому?   Сидящим в зале адептам 
«пятой колонны»,  потому что в 
дате 24.1.1922   есть говорящие 
цифры. 24 это 6+6+6+6=6666.  24 
это и 2+4=6. Далее: 1+1+9+2+2=15. 
Или:1+5=6. Возникает знакомая 
картина: 666 666! 

Путаницу Хрущёва в датиров-
ке «Письма к съезду» не могли не 
заметить сидящие в зале, потому 
что:

  «…в 10-м сталинском томе 
(собр. соч. Сталина, который все 
руководящие коммунисты обяза-
ны были изучить и  сдать зачёт! 
– О.Г.), вышедшем в свет в 1949 
г. (год 70-летия Сталина) имеет-
ся речь Сталина на заседании 
объединённого пленума ЦК и ЦКК 
ВКП(б) 23 октября 1927 г. (при-
сутствовало более 200 человек), 
в которой он, Сталин, отвечая 
Троцкому и Ко, подробно говорит 
об этом самом “Письме” Ленина, о 
характеристиках, данных Лениным 
шести самым выдающимся чле-
нам тогдашнего ЦК партии, в том 
числе и ему, Сталину, и о своей 
“грубости”, и о том, что он, Сталин, 
сразу же в мае 1924 г. просил про-
ходивший в то время XIII съезд 
партии “исполнить волю Ленина” 
переизбрать его, Сталина, с долж-
ности генсека, а съезд единоглас-
но обязал его оставаться на этом 
посту» (Голенков А.Н. В чём об-
виняется Сталин. В сб. Мухин Ю., 
Ферр Г., Голенков А. Оболганный 
Сталин. М.: Эксмо, 2010, с.10).

(«Закрытый»  доклад Хрущёва 
был настолько закрытым, что на 
следующий же день был опубли-
кован в «Нью-Йорк таймс»!) 

Что касается   покушения на 
жизнь Романа Перина, то оно ри-
туально привязано не только к 
празднику Ханука, но и к каббали-
стической нумерологии дат.

Число  18.12.2004 (день по-

кушения на Перина) - это «повоз-
ка», у которой, выражаясь языком 
автомобилистов, «три моста и все 
три ведущие». 18=6+6+6 или 666. 
12=6+6 или 66. 2004 даёт 2+4=6 или 
ещё одну 6. Мало того, 18.12.2004 
это: 1+8+1+2+2+4=18=6+6+6, то 
есть 666.  Можно прописать и  так: 
18+12+2+4=36=6+6+6+6+6+6 или 
666 666!

Наблюдая за тем, как вы-
страиваются  даты в календаре,  
можно предвидеть     «историче-
ское» событие:  сегодня что-то  
«отмочат». И, в самом деле, то 
малоазийский самолёт упадёт в 
Атлантический океан, то украин-
ские ПВО пассажирский самолёт 
собьют, то Ту-154 с  военным ан-
самблем  им. Александрова на 
борту свалится  в Чёрное море…  
18.12.2011 в Охотском море  пе-
ревернулась  и утонула буровая 
плавучая платформа «Кольская».  
Телевизионный диктор  для «сво-
их» и «наших»  «оцифровывает» 
событие: всего на борту было 67 
человек, из них 14 погибли. Через 
пару дней диктор   поправился: 
погибли 36 (т.е. 6+6+6+ 6+6+6=666 
666) человек, но мёртвых тел уда-
лось поднять лишь 6(!). Что такое: 
67 и 14?  Это: 67+14=81=999 999 
999. В данном контексте число  81 
указывает на  ритуальный харак-
тер жертвоприношения, поскольку 
цифра 9 в оккультизме означает 
«смерть». Ну а для чего же ещё, 
как не на смерть, волокли огром-
ную  плавучую буровую платфор-
му «Кольская» в неспокойное 
Охотское море, да ещё в декабре, 
когда оно такое  «ласковое», что 
даже рыболовецкие траулеры  
в это время  предпочитают   в 
Охотском море  не показываться?

  Для  распознавания «своих» 
и «наших» «666» штемпелюется 
в именах крупных политических  
деятелей. Дабы   читатель не по-
думал, что  меня «занесло» с 
цифрой 666, я призову на помощь  
Нила Деграсса Тайсона:  амери-
канского астрофизика, доктора 
философии по физике, писателя, 
популяризатора науки,  с 1996 г. 
он - директор планетария Хейдена 
в Американском музее есте-
ственной истории на Манхеттене.  
Тайсон   пишет:

«Как объяснить внезапное по-
явление в последнее время числа 
«666» на многих формах, доку-
ментах, рекламах, машинах, това-
рах потребления и т.д.?

Дело в том, что “666”  - это КОД 
мирового международного банка 
со следующим частичным списком 
фирм и организаций. Карточки 
Австралийского банка обозначе-
ны числом “666”. Номера новых 
кредитных карточек США начина-
ются числом “666”, Центральные 
компьютеры “Сирс”, “Белка” и др. 
имеют номер “666”. Значок ра-
ботников отдела алкоголя, табака 
и огнестрельного оружия имеет 
“666”. Государственное налоговое 
отделение имеет на своих формах 
“666”. Многие штатные учреждения 
употребляют число “666” на своих 
закупочных формах. Документы 
секретной службы безопасности 
при Президенте (США. – О.Г.) обо-
значены “666”.

Метрические линейки с 1979 г. 
имеют в центре ”666”. Паспорта на 
автомобиле “Дисенфал Моторс” 
имеют с 1979 г. в начале номе-
ра “666”; американские карточки 
“Селектив Сервис” имеют число 
“666”. Обувь, сделанная в странах 
общего рынка, обозначена штам-
пом “666”. 

Греческое слово “зверь” в обо-
значении знаками еврейского ал-
фавита в сумме составляет “666”. 
Мир сегодня окутан сетью хитрого, 
тайного заговора, автором которо-

го является  Люцифер – сатана, 
князь мира сего. Под его влиянием 
и руководством избранная элита 
интеллектуалов, банкиров, поли-
тических деятелей, влиятельных 
лидеров и радикалов сформиро-
вала план захвата власти во всём 
мире. Их общая цель – взять под 
свой контроль каждый континент, 
каждое мероприятие и каждого че-
ловека, живущего на земле. Чтобы 
осуществить такую гигантскую за-
дачу всемирного  контроля необ-
ходимо, прежде всего, отметить и 
зарегистрировать каждого челове-
ка. Но как это сделать? Конечно, 
при помощи компьютера.

“И он сделает то, что всем 
– малым и великим, богатым и 
нищим, свободным и рабам – по-
ложено будет начертание на 
правую руку их, или на чело их, и 
чтобы никому нельзя будет ни 
покупать, ни продавать, кроме 
того, кто имеет это начерта-
ние, или имя зверя, или число 
имени его. Здесь мудрость. Кто 
имеет ум, тот сочти число зве-
ря, ибо это число человеческое: 
число его шестьсот шестьдесят 
шесть” (Откр 13: 16-18)» (Тайсон 
Н. Деграсс. Тайна сатанинского 
числа «666».  Сочи: Христианин и 
Время, 1995, с. 3)

Просветитель Роман 
Людвигович Перин в своих кни-
гах и статьях  отстаивает вечные 
ценности: нравственное и ду-
ховное совершенство Русского 
народа на основе заветов на-
ших  родовых богов и их великой 
Протоцивилизации.  Он не прием-
лет  идеологию либерального фа-
шизма Запада, который навязыва-
ет нам деградацию и вырождение.  
Роман Перин в сентябре-октябре 
1993 г. находился  в Москве, в 
«Белом доме», наблюдал за со-
бытиями, помогал, чем мог, его 
защитникам, добывал злободнев-
ный материал для газеты. В  1992 
г. он – в рядах добровольцев - за-
щитников Приднестровья.  Но слу-
чилось так, что именно в  Питере 
смерть  едва не настигла его…  

Поэтесса Элида Михайловна 
Дубровина, посвятила нашей газе-
те некоторые свои стихотворения. 
Незадолго до своей кончины она 
прислала нам ещё одно: 

 Русским  масонам
Вслед за виной идёт расплата,
За все деяния взыщет жизнь.
Вы были русскими когда-то,
Но от России отреклись.
Возможно, вы любили тоже
Когда-то в детские года
Берёзы русские и пожни,
И свет вечернего пруда,
И скрипы детской колыбели,
И росы в травах по утрам,
И колыбельную вам пели
Такую же, как пели нам.
Но от корысти холодея,
Сердца у вас покрылись 

льдом…
И продались вы иудеям –
Вы сами знаете почём!
Уже не с вами наша слава.
Вам знать Отчизны не дано.
Забудьте Шипку и Полтаву,
Непрядву и Бородино.
Мы – Русские! А вы – безлики.
Богаты мы. А нищим вам
Уж не примазаться к великим
Священным русским именам.
От Сахалина до Синая
За вами всюду бродит страх.
И мать сыра земля родная
Предателей не примет прах.
Святым наследием богата,
Страна поднимется ещё!
Вы ж были русскими когда-то, 
Теперь остались ни при чём.
Себя считая всех мудрее,
Вы заслужили свой итог.
Евреи всё ж они евреи…
Вы только пыль от их сапог!

Они ж клочка земного рая
Вам не уступят своего.
У них хотя бы есть Израиль,
У вас нет в жизни ничего.
Ужель сомненье вас не гложет, 
Не жжёт предчувствия тоска?
Они же вас и уничтожат, 
Как  будет цель у них близка.
Горит земля, близка расплата.
Когда ж пробьёт возмездья 

час,
Что были русскими когда-то
В слезах вы вспомните не раз.
Сиона жалкие подонки,
Свершит история свой суд –
И вас грядущие потомки
Проклятьем страшным про-

клянут!
                         
2.
Вспоминаю кровавый октябрь 

1993 года.
Тогда оппозиционный парла-

ментский блок «Российское един-
ство»  и ФНС организовали при 
ВС РСФСР “Росинформбюро” 
и совместно выпускали так на-
зываемые “Информационные 
бюллетени”. На этих бюллетенях 
поначалу аббревиатура ФНС кра-
совалась с левой стороны на трёх-
цветном восьмиконечном щите, а 
справа помещалось известное 
всем изображение зовущей в бой 
Родины-матери. Однако 24 сентя-
бря этот бюллетень резко изменил 
свой внешний вид. Та же редкол-
легия стала выпускать его с по-

меткой “ИНФОРМАЦИЯ без дез 
ИНФОРМАЦИИ” уже от имени ВС 
РСФСР. 

Самое интересное, с точки 
зрения будущего добросовестного 
исследователя кровавых событий, 
оказалось то, что в левом углу это-
го листка появился таинственный 
знак, но смысл его, тем не менее, 
разгадать совсем не трудно. В цен-
тре этого знака-символа – чёрно-
белый мутантный ферзь, опираю-
щийся то ли на повёрнутый вниз 
дурацкий колпак с бубенцами, то 
ли на перевёрнутую вверх дном 
самодержавную корону. Вверху 
ферзь украшен журналистским 
пером  в виде  чернильного пера  
старого образца. Ферзь, как из-
вестно,  бьёт по всем направлени-
ям на всю длину и ширину поля.

Большой круг символизирует 
идею вечного движения. Это дви-
жение  по часовой стрелке, то есть 
правое, постепенно сходит на нет 
и из него вылетает как бы из тени в 
свет новый круг вращения, но уже 
против часовой стрелки, то есть 
левый. В круге левого вращения 
ясно виден первый в мире искус-
ственный спутник Земли, который, 
как известно, был запущен в СССР 
36 лет тому назад 4 октября 1957 
г.,  с тремя  антеннами-усами. Вот 
под такой масонской символикой 
готовилась расправа над русски-
ми патриотами 4 октября 1993 г.! 

Внимательный глаз не мог не   
усмотреть  в странном наборе 
символов,  появившихся  в «шап-
ке»  бюллетеня  ВС РСФСР 24 
сентября 1993 г., масонский след.  
4 октября - день запуска первого 
советского спутника  -  это указа-
ние на  дату предстоящей рас-
правы над защитниками «Белого 
дома» и предупреждение для 
«своих» и «наших», чтобы загодя  
его покинули. Т.е. руководители 
ФНС  точно знали о  предстоящем   
побоище  и… помалкивали!!! 

А вот другие странности  дан-

ного документа.
Это не случайно выделенные 

с нарочитым нарушением пра-
вил орфографии более мелким, 
но жирным шрифтом слова «без 
дез». Если эти слова  произне-
сти вслух громко и скороговоркой, 
то они сливаются в известное 
русское непечатное выражение, 
означающее  «конец», «исчезно-
вение», «гибель», чем подчёрки-
вается особый цинизм специали-
стов по масонской символике, т.е. 
руководителей ФНС. 

Примитивная кабаллистиче-
ская нумерология для оповещения 
«своих»  и «наших» здесь тоже ис-
пользуется. Это – наличие  в датах  
числа  «зверя»: и как обычно  - в 
виде 666, и  «вниз ногами» - в виде 
999.

День расправы над защитника-
ми 4.10.1993 это: 4+1+1+9+9+3=27 
или 9+9+9=999!

День открытия Учредительного 
съезда ФНС 23.10.1992. 
Это: 2+3+1+1+9+9+2=27 или  
9+9+9=999!

Цифра 36, обозначающая ко-
личество лет, прошедших после 
запуска первого в СССР спутника 
это: 6+6+6+6+6+6=666 666: двой-
ное дублирование числа «зверя» - 
чёткое указание  на авторов ребу-
са – невидимых режиссёров пред-
стоящего жуткого спектакля.

В переулках Москвы повеяло 
запахом крови 21 сентября 1993 
г. В этот день был издан Указ 
Ельцина №1400. Что за стран-
ная нумерация? Оказывается, 
если цифру 1400 разделить на 21 
(1400:21),   получим… 66,6! Газета 
«Пресса России», №10-11, 1996 в 
связи с этим писала:

«Начиная считать с 22 сен-
тября (т.е. полные дни), события 
развивались 13 дней, т.е. чёртову 
дюжину. Почему всё закончилось 
именно 4 октября? Ответ скрыва-
ется в книге русского этнографа 
С.В. Максимова «Нечистая, не-
ведомая и крестная сила» (изд. 
Этнографическим бюро князя 
Тенищева в 1903 г.): “…бывают, 
впрочем, случаи, когда все спосо-
бы борьбы с лешими оказывают-
ся бессмысленными. Это случа-
ется раз в год, в тот заповедный 
день, когда лешие бесятся (4 
октября). В этот день знающие 
крестьяне в лес не ходят”. …А по 
иудейскому календарю, кстати, 5 
октября – “Судный день”».

3 октября в 16.00 Б. Ельцин из-
дал Указ №1575 об освобождении 
армии от уголовной ответствен-
ности за нарушение законов РФ.   
Число 1575  это: 1+5+7+5=18=666. 
Снова число «зверя»! И Министр 
обороны П. Грачёв тут же прика-
зал армии присоединиться к озве-
ревшим МВДешникам, полным 
ходом расстреливающих защит-
ников «Белого дома».

 Что касается указания на 
правое направление вращения 
искусственного  спутника (по часо-
вой стрелке) с возможной заменой 
вращения  на левое (против часо-
вой стрелки), то это была инфор-
мация о том, какой режим уста-
новится в стране после расправы 
над патриотами, т.е. придёт левая 
сионо-фашистская диктатура.  До 
1993 г. разноголосая  патриотиче-
ская оппозиция  считалась «пра-
вой», а все либерал-демократы 
были «левыми». После 1993 г. по 
чьей-то команде  во всех СМИ эта 
политическая «полярность» была  
тихо изменена на прямо противо-
положную. В шифровке ФНС на 
это тоже указано:  «спутник» вы-
летает как бы из тени. Любопытно, 
что руководители всех партий 
парламентского уровня  об этом 

(Окончание на 6 стр.)
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коварстве, как говорят в народе,  
«промолчали в тряпочку».

3.
В «Русском Деле» в № 2 за 

1991  год была опубликована  та-
кая  заметка:

«Число зверя 
 “Кто имеет ум,  тот со-

чтёт число зверя, ибо это чис-
ло человеческое, число 666”                                              
(Апокалипсис. Откр. 13:18).

Смотревшие выпуск ТСН в 00 
час. 30 мин. (т.е. в ночь с 12 на 13 
июня 1991 г. – О. Г.)  были удив-
лены происходящим на  экране. 
Ведущий волновался, забывал 
включать микрофон, опаздывал 
комментировать видеосюжеты. 
Наконец его лицо просветлело. На 
экране (к чему бы это?) появились 
фрагменты рисунков художников 
о войне 1812 г. Диктор сказал, что 
12 июня – день начала наполео-
новского вторжения. А вот и Пьер 
Безухов, один из героев романа 
Л.Толстого “Война и мир”.

Ведущий напоминает, как Пьер 
Безухов, увлекаясь кабалистикой, 
исчислил имя Наполеона и полу-
чил число 666. Как же это должно 
согласовываться со злобой теку-
щего дня?

На экране вспыхивает всем 
“дорогое имя” Бориса Ельцина 
почему-то на английском языке с 
крупными цифрами внизу – 666!

Таким образом для посвящён-
ных была передана информация, 
что 12 июня (в этот день Б. Ельцин 
был избран президентом РСФСР. 
– О. Г.) на так называемых выбо-
рах сатанинские силы одержали 
очередную победу.

Заметим также, что день выбо-
ров совпал с новолунием. 12 июня 
– число в календаре, известное 
в оккультизме как “День Сатаны”, 
день локального пика солнечной 
активности. А 1991 год, к тому же, 
- год солнечного максимума».

…Известно, что  члены 
уголовно-воровских структур, об-
щаясь между собой, пользуются  
«феней» - лексикой,  понятной 
лишь им самим. Тогда, в 1991-м, 
мы ещё  не знали о существовании 
своеобразной «фени», используе-
мой и в среде еврейской между-
народной уголовно-политической 
мафии. Не единственной, разуме-
ется, частью этой «фени» явля-
ется  открытая передача инфор-
мации через СМИ при помощи 
естественным образом складыва-
ющихся в календаре комбинаций 
цифр. Подтекст этих  цифровых 
комбинаций, понятный узкому 
кругу посвящённых, примерно 
таков: «Это наших рук дело!», 
«Ситуация под нашим контро-
лем!» и т.п. . Об этом я уже сказал.   
Потому-то день выборов в пре-
зиденты РСФСР Б. Ельцина был 
назначен не на субботу или вос-
кресенье, а на среду 12 июня 1991 
г., т.е. на рабочий день,  потому что  
дата 12.06 несёт в себе комбина-
цию из трёх шестёрок: 12.06 = 

6+6+6=18 или 666.  А упомянутая  в 
ТСН-выпуске дата 1812 это паути-
на из:  18=6+6+6=666; 12=6+6=66; 
1812=1+8+1+2=12=66. Т.е.  при 
помощи СМИ «пятая колонна», 
действовавшая в СССР на его 
уничтожение, оперативно опове-
стила  мировую сионо-масонскую 
закулису, что с Б. Ельциным  у неё 
всё тип-топ, что миллиарды  дол-
ларов США, израсходованные ими 
на разрушение  СССР, потрачены 
с толком, что «дело в шляпе» и 
т.д. Понятна также причина чрез-
вычайной взволнованности теле-
ведущего  на ТСН в ночь с 12 на 
13 июня 1991 г.

Таким образом,   наша газета   
заблаговременно предупредила 
своих читателей о том, чьим на 
самом деле ставленником  яв-
ляется  всенародно  обожаемый 
Борис Николаевич и что за его из-
бранием последует. Правда, про-
ку от этого не было. Тогда всякий  
мог сказать нам  в лицо: «Если в 
кране нет воды, значит, выпили…» 
Слава богу, хотя бы сейчас, спустя 
двадцать  восемь лет, такого уже 
не услышишь. 

…Прошли годы после добро-
вольного ухода  «ельцина» с поста 
президента РФ и назначения им 
преемника, т.е. В.В. Путина. Потом  
прошли годы после официально 
объявленной  смерти Ельцина и 
его похорон. Вспоминая впечатле-
ния, оставшиеся после всероссий-
ского телевизионного прощания с 
телом умершего ЕБНа,  поищем 
масонский след в способе опове-
щения узкого круга «своих» и «на-
ших» о проделанной работе. А за-
одно разберёмся, кого же предали 
земле: Ельцина или «ельцина»?

Борис Николаевич Ельцин, как 
нам объявили, умер 23 апреля 
2007 г. И тогда методом простого 
сложения значащих цифр полу-
чим 2+3+4+2+7=18 или 6+6+6, или 
666! Т.е. мы опять «сочли число 
зверя, число 666»!

Недоверчивый читатель ска-
жет: помилуйте,  подогнать ожи-
даемое  событие, например,  
приурочить к  его к определённой 
дате вполне реально, как в случае 
с назначением выборов президен-
та РСФСР на  среду 12 июня 1991 
г., или нападением неизвестного с 
бритвой в руках на Романа Перина  
18.12.2004, но как же может уме-
реть человек непременно под это 
число в календаре?   

Ещё как может! Но только не 
обычный человек, а член всемир-
ной тайной сионо-масонкой ложи,  
которая вот уже не одно столетие 
с переменным успехом  вершит 
судьбы человечества. В масон-
ских ложах свои жёсткие законы. 
О масонских структурах написана 
обширная литература,  которую 
современный читатель, в отли-
чие от читателя начала 1990-х,  
изучает  без всякого скепсиса. Б. 
Ельцин, как известно, был при-
нят  в масонскую ложу, и сей факт  
подтверждает известное фото Б. 

Ельцина, облачённого в масон-
скую мантию. Получается, что 
престарелый Б. Ельцин был на-
сильно умерщвлён согласно пове-
лению собрания   высокой ложи в 
каких-то нам, простым смертным, 
непонятных целях.  Тем не менее, 
ситуация кажется прояснённой 
лишь на первый взгляд... 

23 апреля 2007 г.  не был 
умерщвлён  двойник Ельцина: в 
этом не было никакого смысла, да 
и очень уж  хорошо выполнил не-
известный нам актёр свою роль. 
Получив приличествующий ему 
гонорар, он, видимо,  в США  на 
«заслуженном» отдыхе. Вернув  
ему  подобие былой внешности, 
его пригласят в качестве инструк-
тора в  подразделение ЦРУ, отве-
чающее  за  подготовку двойников  
государственных деятелей для 
общепланетарных  нужд  США.  

25 апреля 2007 г.   похорони-
ли… настоящего Ельцина, умер-
шего  в 1996 г.   Если бы хоронили 
двойника, то на его похороны ни 
под каким видом (это грубо проти-
воречило бы правилам масонско-
го чёрно-магического ритуала!) не 
съехались бы масоны высочайше-
го уровня посвящения: Буш стар-
ший, Б. Клинтон и мн. другие. 

Если бы хоронили «ельци-
на», то нам обязательно показали 
бы  покойника на среднем плане. 
Средний план в кино и  фотогра-
фии  принят в отношении умерших 
руководителей государств. Это как 
бы неписаное этическое правило. 
И в самом деле:  на среднем пла-
не в кинохрониках и на фотогра-
фиях нам запомнились лежащие в 
гробу  и В.И. Ленин, и И.В. Сталин, 
и  Ю.А. Андропов, и Л.И. Брежнев 
и К.У. Черненко и др. А вот  Бориса 
Николаевича, о котором  в виде 
дифирамб на  уши  ТВ-зрителю 
чего только не навешали, нам  во-
обще никак не показали:  там, на 
очень-очень дальнем плане, вид-
нелось лишь белое пятнышко – 
седая голова умершего.  Почему? 
Потому что сразу подтвердилась 
бы наша   журналистская версия: 
лицо трупа, пролежавшего один-
надцать лет в режиме глубокой 
заморозки, представляет собой  
весьма  печальное, но, тем не ме-
нее, характерное зрелище. И эту 
«печаль»  (покойник «горько пла-
чет», оттаивая в тёплом помеще-
нии)  загримировать   невозмож-
но.  С этим согласится и любой  
фотограф-«бытовик», снимавший 
покойников, вынутых из морозиль-
ников, и любой  патологоанатом. 
Поэтому-то «дорогие россияне» и 
не увидели Б.Ельцина в гробу на 
среднем плане.  

На ликвидацию и последующее 
захоронение двойника Ельцина не 
пошли ещё и потому, что для ма-
сонской закулисы важно, чтобы в 
землю был зарыт настоящий, а не 
подставной «ельцин» -  на случай  
возможной эксгумации и эксперти-
зы тела, если в этом когда-нибудь 
возникнет нужда. Не исключено, 
что  будущий скандал, связан-
ный с пятилетним правлением в 
России Лжебориса, тяжело будет 
погасить. Тогда россиянам ска-
жут: «Да вы возьмите  и проведите 
эксгумацию, проверьте через род-
ственников на идентичность  их 
ДНК   и ДНК покойника. Вы убеди-
тесь, что в могиле лежит настоя-
щий Ельцин. Значит, Лжебориса 
никогда не было». 

Может быть, тема двойника 
Ельцина кое-кому  кажется за-
бавной, глупой. Тем не менее, она 
требует к себе пристального вни-
мания.  Подписанные Лжеборисом  
указы, а также международные 
договоры, в том числе приведшие 
к разграблению  национальных 
богатств России и  обогащению 

Запада, однажды могут оказаться 
недействительными, если буду-
щая серьёзная комиссия основа-
тельно возьмётся за разоблачение   
афёры  века.

Наша журналистская  версия 
о существовании двойника Б. 
Ельцина и о пятилетнем  правле-
нии Лжебориса подтверждается 
также самим фактом   преждев-
ременного ухода Б. Ельцина со 
своего поста. Вот мнение одного 
из авторов газеты «Дуэль»:

«1. Почему “ельцин” ушёл с 
должности именно в январе 2000 
года? Ведь ему до “выборов” оста-
валось три месяца. Неужели эти 
три месяца нельзя было подо-
ждать? 

2. Почему его не “похоронили” 
тогда же, в первой половине 2000 
года?

Наши нынешние правители, 
конечно же, циники, но не идиоты. 
Они знают, что  “мировые жидома-
соны” про их “ельцина” знают. Они, 
наши правители, прекрасно знают, 
что все указы, распоряжения и 
международные договоры, подпи-
санные “ельциным”, нелигитимны. 
Из этого следует вывод: в проме-
жуток времени между декабрём 
1999 года и апрелем 2000-го прои-
зошло очень важное событие. Ну,  
допустим, подписание какого-то 
очень важного договора или указа 
или ратификация чего-то там, ну, 
короче, важное событие, которое 
требовало наличия легитимно-
го, т.е., по-простому, настоящего 
главы РФ. Это событие было на-
столько важным, что его нельзя 
было провести ни с двойником 
президента РФ, ни со вторым (тре-
тьим, четвёртым и т.д.) лицом госу-
дарства. … Однако, зная насколь-
ко “свободны” наши “свободные 
СМИ”, можно предположить, что 
они либо замолчали это событие, 
либо представили его как обыч-
ное, рядовое событие, сообщение 
о котором утонуло в “информаци-
онном шуме”» (Беспалов Д. Когда 
помрёт? «Дуэль»,  № 47, 2006).

…Мне и моим современникам 
своими глазами  пришлось  уви-
деть, как тщательно была подго-
товлена и  разыграна грандиоз-
ная мистификация планетарного 
уровня, завязкой которой была 
сладенькая горбачёвская сказоч-
ка о   «социализме с человече-
ским лицом», о  «перестройке», а 
развязкой - страшное разрушение 
нашего большого дома,  великой 
Державы; на достижение этой 
цели алчной человеческой нечи-
стью были придуманы и приведе-
ны в действие гнуснейшие из гнус-
нейших, подлейшие из подлейших 
технологии…

                                                                                               
 4.                                                                                     
Марксисты 150 лет внушали 

нам, что «история развивается 
по объективным, независимым от 
воли человека законам», поэтому, 
дескать, никуда от революций и 
войн не уйти.

А может быть,  исторический 
процесс  кем-то направляется?

«Существует объяснение  
исторических событий,  которое 
отвечает на этот вопрос утверди-
тельно. Это - объяснение назы-
вается Взглядом на Историю  как 
на Заговор,  в отличие от Взгляда 
на Историю как на Случайность; 
последняя точка зрения наибо-
лее распространена в наши дни.      
Взгляд на Историю как на Заговор: 
исторические события происходят 
по плану, смысл которого обычно 
не известен народу.

...Заговор существует в дей-
ствительности,  чрезвычайно ве-
лик  по масштабам,  глубоко за-
щищён и поэтому исключительно 
могущественен.  Он направлен на 

то,  чтобы достичь абсолютного и 
жестокого господства над всей  че-
ловеческой  расой,  используя  для 
достижения этой цели войны, де-
прессии,  инфляции и революции.  
Неизменной целью Заговора  яв-
ляется разрушение всех религий, 
всех существующих правительств, 
всех традиционных человеческих 
учреждений и построение на этих 
обломках, созданных им же, ново-
го мирового порядка»  (Эпперсон 
Р. Невидимая рука.  СПб.: Обр.-
Культура, 1996, с. 9, 11).

Программа Заговора изло-
жена в знаменитых «Протоколах 
сионских мудрецов» (ПСМ).  
Один из первых издателей  
«Протоколов» князь М.Горчаков 
писал: «Программа еврейского 
захвата государств и народов не 
только была вообще осуществле-
на, но была осуществлена той 
самой еврейской силой,  от имени 
которой программа Сионских про-
токолов была оглашена» (ПСМ. 
Предисловие. М.: Витязь, 1993).

   Не только два только что упо-
мянутых автора чётко указывают 
на национальную принадлеж-
ность организаторов Заговора, 
т.е. евреев-сионистов. По так на-
зываемому «еврейскому вопро-
су» в мире существует огромная 
литература, которая и отвеча-
ет на вопросы: кто возглавляет 
Заговор, как давно он существует,  
кем  финансируется,  какими  тай-
ными  технологиями  пользуется 
и т.д.  По сути, создано Знание, 
которое можно условно назвать 
Учением о еврейской  междуна-
родной уголовно-политической 
мафии. Политические структуры, 
возглавляющие Заговор, само 
собой, свою мафию никогда так 
не называли. Отметим: до се-
редины ХХ века её  как бы не 
было, и звали её никак. Сейчас 
её называют «Комитет 300», ко-
торый остаётся в тени, а  чаще 
упоминаемые в СМИ «Римский 
клуб», «Бильдербергский клуб», 
Тавистокский университет  - это 
зловещие и могущественные орга-
ны Комитета 300. Национальный 
состав  «Комитета 300» и его до-
черних организаций  необяза-
тельно еврейский, но фундамент 
этой международной уголовно-
политической мафии заложен  ев-
реями ещё в библейские времена:  
2500 лет назад.  (Для сравнения: 
международной итальянской  
уголовно-политической мафии 
Коза-Ностра – 300 лет.)  Она же и  
стоит во главе Заговора. 

 Из самых последних работ  
на эту тему – переведённая на 
многие языки   мира книга Джона 
Коулмана «Иерархия заговор-
щиков: Комитет Трёхсот» (пер. 
с англ., 4-е изд.  М.: Древнее и 
Современное, 2011). Её автор – 
американский публицист, бывший 
сотрудник британских спецслужб. 
Книга «Комитет 300» написана по-
сле 30-летних исследований  Дж. 
Коулманом  деятельности различ-
ных  олигархических сообществ, 
например династии Ротшильдов 
и закрытых  организаций типа  
Римского клуба, Тавистокского 
университета  и др.

Из современных русских ис-
следователей предложенной в 
этой  публикации   темы вы-
деляется своей основательно-
стью О.А. Платонов – автор кни-
ги «Масонский заговор в России. 
Труды по истории масонства. Из 
архивов масонских лож, полиции 
и КГБ» (М.: Алгоритм:, 2011). 

Не пора ли ФСБ Российской 
Федерации навсегда избавить 
страну и от пятой колонны, и от 
«спящих» агентов...

Фото автора 

Роман Перин с флагом Славянской Общины. Невский пр., 2007 год.
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Это судьба деда моей жены 
Кунгурцева Ивана Фёдоровича, 
который вернулся с войны инва-
лидом без  ноги. Он как следует 
не долечился и сбежал из госпи-
таля домой без наград и над-
лежащих документов. Вдобавок 
в дороге он немного выпил, и у 
него украли справку из госпита-
ля.  На «сушняк» ветерану войны 
в поезде тогда было просто не 
проехать: все равно кто-нибудь 
да поднесёт…

Так вернулся Иван Фёдоро-
вич  в Малмыж на Вятку  не толь-
ко инвалидом,  но и человеком 
без документов: без справки из 
госпиталя и без наград. А в доме  
дочери малым-мало   и пятый 
сын. Голодные и холодные, еле 
одетые. Так  и выживали: лён са-
жали, да одежду сами себе шили, 
чтобы зимой не замерзнуть.  Ле-
том рыбу ловили, да работали в 
наём, чтобы налоги платить, ина-
че можно было угодить под суд.

В районном комиссариате 
сказали: «Ты, Иван Фёдорович, 
должен доказать, что с войны 
вернулся, а не откуда-то со сто-
роны прибыл. А то, что у тебя 
ноги нет, это не факт. И то, что  в 
военкомате твоя старая призыв-
ная повестка в армию лежит, ров-
ным счётом ничего не доказыва-
ет – пиши запрос и жди ответ».  

Так ветеран войны, который 
был героем только на войне да 
ещё в поезде в глазах угощаю-
щих его пассажиров-попутчиков, 
на своей шкуре понял, что теперь 
он никто. Я не буду проводить 
аналогию с теми, каких обычно 
называют  «иванами, не помня-
щими родства». Не заслужил он 
такого, ибо все ныне живущие в 
России по гроб жизни обязаны 
таким бойцам, как он…

И засудили бы ветерана за 
бродяжничество, если бы не со-
хранилась на него  в военкомате 
та самая повестка,  призывающая 
его на войну. К тому же,  пока шла 
война, у властей не было време-
ни на то, чтобы с ним разбирать-
ся. И написал Иван Фёдорович в 
госпиталь запрос, но ответа не 
дождался, словно и госпиталя не 
было в том городе. Так прошёл 
один год. Прошёл второй. Верну-
лись ветераны с войны, отгуляли  
и принялись жить как люди, хотя 
время было лихое, трудное. Нуж-
но было много работать, содер-
жать семьи и наводить порядок.

Как было жить инвалиду без 
ноги, когда дети малые,  налоги 
большие, а никаких льгот нет? 
Вот и приходилось Ивану Фёдо-
ровичу мыкаться на одной ноге 
по округе и зарабатывать день-
ги разными способами, чтобы 
свести концы с концами. Он ока-

зался в ситуации хуже худше-
го. Сельские власти  «обували» 
его по полной программе. Когда 
дети-подростки поступали учить-
ся в техникумы, в школы ФЗО или 
ещё куда-то, то  дети  ветеранов 
войны учились бесплатно. А вот 
дети нашего инвалида войны, 
который неоднократно писал за-
просы по разным инстанциям, 
вынуждены были платить за 
свое обучение.  В системе  об-
разования, касающейся ВУЗов и 
техникумов, тогда использовался 
коммерческий принцип, и за обу-
чение в них детей родители пла-
тили деньги.

Свой очерк я адресую тем 
людям, которые восхваляют со-
ветский строй и восторгаются 
советской властью, которую они 
видели в кино. Чтобы выжить 
и заплатить  все налоги, семья 
Ивана Фёдоровича ходила по се-
лам и выполняла разные работы. 
Как мне рассказывала тёща, они 
в селах, находящихся в десят-
ках вёрст от Малмыжа, зараба-
тывали деньги на образование, 
на уплату налогов и так далее. 
Ходили, как правило, босиком, 
обувь жалели, и на ногах появ-
лялись цыпки. Спали на соломе 
и спасались от грозы в скирдах. 
Тяжкое было время.

Иван Фёдорович все пригова-
ривал жене и детям, что, дескать, 
вот скоро придут и документы, и 
наградные, вот, дескать, тогда 
они заживут. А время шло, а до-
кументы почему-то не торопи-
лись «идти» к своему адресату. 
Дети вырастали, девочки выхо-
дили замуж, рождались внуки, а 
глава семьи ждал справедливо-
сти и писал запросы. В районном 
военкомате на Ивана Фёдорови-
ча смотрели как на чудака, кото-
рый всё чего-то ждал и никак не 
мог дождаться. Как могло такое 
произойти? 

Вот уже первая внучка появи-
лась и стала петь свои  детские 
песни, когда Иван Фёдорович 
сильно занедужил, видно,  от 
безысходности и все повторял 
в забытьи:  «Скоро придут доку-
менты, вот тогда мы заживем». 
Умер Иван Федорович в 1963 
году. Дети у него все выросли. 
Внуки подрастали. 

Через две недели после его 
смерти в дом вошёл начальник 
военкомата и положил на стол 
личные награды  Ивана Фёдо-
ровича, его бумаги из госпиталя 
и другие  документы. Девятнад-
цать лет ждал Иван Фёдорович 
свои документы и свои  награды. 
Ждал их герой войны, инвалид, 
который в тяжелой битве поте-
рял ногу, который остался един-
ственным выжившим из своего 
боевого подразделения, который 
выполнил приказ  командова-
ния… Страну и народ спас от 
гибели… А потом влачил жал-
кое существование и спасал не 
только себя, но и своих детей от 
голода и холода, находясь между 
законом и беззаконием, правом и 
бесправием. 

Не буду винить власти города 
Малмыж и Совет ветеранов вой-
ны, но скажу: военком 19 лет наг-
ло придерживал в своём сейфе  
документы  Ивана Фёдоровича 
– это факт. По прошествии вре-
мени правды нам не найти, но 
то, что на запросы в сталинские 
времена бюрократы отвечали 

очень быстро – известно.   Здесь 
же - должностное преступление 
властей  областного и районного 
уровня, комиссариата как мини-
мум, которые объявили ветерану 
войну и убили его раньше време-
ни.

19 лет ветеран войны ждал 
справедливости и надеялся, что 
его не забыли. Надеялся как ге-
рой войны, как инвалид, как спа-
ситель Отечества! 

Как такое могло произойти в 
точки зрения логики? Объяснить 
это невозможно. И то, что доку-
менты лежали в военкомате 19 
лет – стало обстоятельством, 
которое толкало меня на серьез-
ные размышления о том, что не 
все было гладко   в военном ве-
домстве, а в целом и в СССР. Ког-
да на самом деле пришли доку-
менты, никто не знает, да и кто с 
военкоматов спрашивал по всей 
строгости? 

За взятки военкоматы выпи-
сывали справки, которые  осво-
бождали и ветеранов войны, и 
инвалидов войны от повышен-
ных налогов. Выдавались справ-
ки, дающие право устраивать де-
тей в бесплатные училища или в  
иные образовательные учрежде-
ния. По тем справкам дети устра-
ивались в институты; деревен-
ские дети отправлялись учиться 
в города с тем, чтобы  обратно в 
деревню не возвращаться и не 
горбатиться в колхозе.   

Через 19 лет  после возвра-
щения инвалида с войны  он умер 
не как герой, а почти как   собака, 
как батрак, который  надрывался 
на работе и жил как недочеловек, 
потому что у него не было доку-
ментов: «без бумажки ты букаш-
ка, а с бумажкой человек»... Во 
время грозы и грома, он хватал 
со стены ружье и прыгал в окно, 
бежал в гору и в кого-то стрелял: 
сказывалась тяжелая контузия 
головы. Так,  придя домой, с 
войны он так и не вернулся. Он 
оставил на ней своё здоровье и 
прожил всего 54 года. Вот так-то, 
ни больше,  ни меньше.

Сколько времени заняло у 
него  написание разных запро-
сов, история умалчивает. Но то, 
что несправедливость отнимала 
у него много здоровья – это факт. 
Ждать чего-то после ВОВ оказа-
лось для её ветерана  нестерпи-
мым наказанием и психическим 
испытанием,  что его и сгубило.

Позор, который он испыты-
вал как настоящий герой войны, 
словно  вошь выгрызла его вну-
тренности, разбила его сердце, 
а  не вылеченные раны тоже не 
пощадили его. Этот позор можно  
переадресовать военкомовским 
начальникам, местным властям, 
которые плевали на него и жили 
себе в удовольствие. Никако-
го им дела  до судьбы простого 
ветерана не было. Он для них 
был лишним. На войну простые 
скромные люди всегда шли пер-
выми, а льготы получали послед-
ними. 

Можно было  Ивану Фёдоро-
вичу поехать самому в госпиталь 
или в архив, но он был не особо 
грамотным, не пробивным, да 
и когда ехать и главное на что? 
Как правило на то, чтобы куда-
то уехать, нужны были докумен-
ты, а их не было, да и денежных 
средств не хватало. Это ответ 
тем, кто до сих пор  восхваляет 

советский строй и говорит, что 
достаточно было написать про-
стое заявление, и человека удо-
влетворяли по всей программе.

Вторая жизнь и судьба вете-
рана войны – это судьба моего 
родного деда по материнской ли-
нии - Хайсанова Михаила Андре-
евича, который остался живым 
и здоровым, но неожиданно для 
всех… не вернулся с войны. Бу-
дучи офицером, он попал в плен. 
История умалчивает, как он убе-
жал из плена, но когда он вновь  
оказался в армии, то воевал до 
конца войны, несколько раз был 
ранен. 

Михаил Андреевич был гра-
мотным, образованным, краси-
вым парнем. Он происходил из 
многочисленной семьи, жившей 
в Татарстане и владевшей пасе-
кой. Перед коллективизацией  его 
отец, Андрей, разделил семью.  
Многочисленной семьи как бы 
ни стало: лошадей, коров и всю 
живность отец разделил поровну  
между пятью сыновьями.

Когда пришли их раскула-
чивать, то брать было нечего. 
Это  раскулачников обозлило, 
поскольку  часть раскулаченно-
го они нагло присваивали себе.  
Кроме того, добро раскулаченных   
пользовалось огромным спросом   
у деревенской голыдьбы, у воров 
и пьяниц.

 Комиссия по раскулачиванию 
все-таки  записала моего деда по 
матери  в кулаки, но   официаль-
но он не был раскулаченным. 
Чтобы не испытывать судьбу, мой  
дед Михаил Андреевич с бабуш-
кой Аграфеной Михайловной и с 
моим прадедом Андреем уехали 
в Среднюю Азию. Оттуда  Миха-
ил Андреевич был призван в ар-
мию, а в июне 1941 года был от-
правлен на войну в офицерском 
звании. Прошу заметить, кулаков 
в армию не брали, а дед Михаил 
Андреевич к тому же был офице-
ром, ибо «замаранным» попасть 
в армию и стать офицером тогда 
было нельзя. 

И вдруг, когда война закончи-
лась, дед с войны не вернулся. 
Он оказался в фильтрационном 
лагере для пересыльных лиц как 
якобы нелояльное  советской 
власти лицо, как выходец из ку-
лацкой семьи, что и  предопре-
делило его дальнейшую судьбу.  
Так герой войны, спасший мир от 
фашизма, оказался в лагере под 
Тверью.

Когда  в 1953 году умер Ста-
лин, из лагерей возвращали и 
амнистировали преступников, 
предателей, изменников роди-
ны и палачей, которые служили 
немцам, но некоторых, которые 
честно воевали, на свободу не 
выпускали, и они оставались в 
лагерях. К этим некоторым от-
носили тогда причастных   к ку-
лачеству. Они считались антисо-
циальными элементами. Враги 
подлежали прощению после 
смерти Вождя и Отца народов, а 
так называемые «кулаки»  - нет. 
Таким образом,  Михаил Андрее-
вич  сидел после окончания вой-
ны в лагере и добивался хотя бы 
отпуска. Ему действительно на 
две недели дали отпуск. Это был 
его единственный и последний 
приезд на родину. Здоровье его 
уже пошатнулось.

Деда не выпустили, потому 

что   дочь начальника лагеря 
«втюрилась» в Михаила Андрее-
вича и умоляла отца, чтобы тот  
накидывал ветерану войны оче-
редные сроки. Так  по прихоти 
молодой женщины и начальника 
лагеря закон в отношении Ми-
хаила Андреевича был легко на-
рушен.

У моего деда украли победу, 
когда посадили  в лагерь и, не по-
верив ему, признали   «кулаком»,  
почему-то сочли предателем. По-
лучалось, что когда умер Сталин,  
возвращались из лагерей  пре-
ступники, а честные ветераны, 
которые сидели в тюрьмах за 
какие-то непонятные прегреше-
ния, льгот на освобождение  не 
имели. На Украине, в Прибалти-
ке объявили амнистию «лесным 
братьям», бандеровцам, бан-
дитам и вообще всем тем, кто 
воевал против Красной армии и 
советский власти. 

У штрафников дела обстояли  
так. Когда они освобождали Ев-
ропу от фашизма, они не знали, 
какая их ждет судьба. А судьба 
их оказалась печальной.  Штраф-
ники не вернулись домой, а про-
должали сидеть в лагерях: со 
временем кого-то из них  не за-
резали «урки»,  кого-то не смогли 
убить морозы и голод. 

Как только взяли Берлин, 
штрафников разоружили и соста-
вами погнали туда, откуда их и 
вывезли на фронт, зная заранее, 
что «ссученным»   на зоне и в ла-
герях  не выжить.  Таким образом 
советская власть приуменьшала 
число победителей, и миллионы 
людей - тех, кто бы мог вернуться 
домой и жить как люди, возвра-
щались в ГУЛАГ и остались там 
навсегда.

Вот две жизни и две судьбы 
из моего личного архива, которые 
сопровождали меня  всю жизнь. 

Ради каких идей ветеран вой-
ны и победитель фашизма Миха-
ил Андреевич Хайсанов оказал-
ся в ГУЛАГе? Разве воспитание 
подрастающих поколений на 
принципах справедливости и па-
триотизма не является огромным 
значением для страны?  Спасая 
Отечество, ветераны спасали 
весь мир от фашизма и спас-
ли его.  Плевали  коммунисты-
интернационалисты на судьбы 
миллионов людей, на миллионы 
инвалидов, которые остались  
неустроенными без жилья и без 
семей. Однажды их собрали по 
приказу, в 24 часа  посадили под 
замок в тюремные общежития. 
Где они и сгинули.  Такой ли судь-
бы они заслужили, когда шли на 
пулеметы и подрывались в тан-
ках и на минных полях?

ОТ АВТОРА
Я, Алексей Страшнов,  ка-

зак,  родом из Волжского каза-
чества,  подъесаул, русский, 
казачий писатель, автор книг 
«Прозрение человека» и «Раз-
личение добра и зла»,  в кото-
рых – сюжеты о человеческих 
взаимоотношениях как между  
полами, так и  социальными 
группами. 

С моими  возможными ме-
ценатами, а также желающими 
приобрести книги (в том числе 
для реализации оптом)  я всег-
да готов встретиться. 

Мой тел.: +7 911 172 95 45. С 
8-00  до 22-00.
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НЕЗАБЫВАЕМЫЕ ВСТРЕЧИ
Нынче пять лет тому, как в нача-

ле июня 2017-го известный русский 
поэт и публицист Валерий Хатюшин 
написал мне сообщение, чтобы я 
встретил его 3 июня на речном при-
чале Питера - здесь заканчивалось 
недельное путешествие по рекам и 
каналам севера России трёхсот го-
стей и участников Всеславянского 
съезда, который организовал из-
вестный русский писатель и историк 
Олег Платонов и прошёл этот Съезд 
в конце мая того года в Москве.
Позднее по прошествии времени мы 
говорили об этом событии с Марком 
Любомудровым, и он тогда конста-
тировал - сверху из Кремля был 
дан указ всем отечественным СМИ 
и информлентам новостей всяче-
ски блокировать информацию для 
народа, все материалы Съезда, по-
следующие принятые там решения 
и выводы в отношении славянского 
населения планеты, его положении 
и перспектив жизни всех славян в 
удушающем глобалистском мра-
кобесии. Здесь он был абсолютно 
прав, потому что ни тогда, ни потом 
никаких сведений о Съезде в Москве 
от властей ни на ТВ, ни в газетах 
Питера я сам нигде не обнаружил 
- лучшее свидетельство блокады 
всего русского и захвата информ-
пространства русофобами всех ма-
стей - исключение составила лишь 
Русская народная линия и газета 
«Русский Вестник». Не об этом ли 
ещё в 2001-м писал недавно ушед-
ший русский поэт Геннадий Морозов?

Что ни газета - вранья вороха
Грудит продажная пресса...
Перед глазами, как моль в возду-
хах,
Телеэкранные бесы.
Скалятся, землю России деля,
Ту, что мы призваны славить...
Русич, ответь мне, где наша зем-
ля? -
Некуда ногу поставить.

И не лишне здесь добавить 
строки стихотворения «Страна 
родная...» из сборника «На пере-
ломе», написанные Валерием 
Хатюшиным ещё в январе 2009 года:

Предсмертно ржут дебилов залы,
В порочный мрак погружены.
И в Новый год звенят бокалы
Под гимн разрушенной страны.
С экранов быдлу на потребу,
Текут жестокость и разврат.
...летит Царь-колокол по небу
И беспрестанно бьёт в набат.
Но крику неба не внимая,
Глядит в экран орда слепцов.
Безмолвствует страна родная
Под смех мерзавцев и скотов.

В то холодное июньское утро 
теплоход «Принцесса Анастасия» с 
гостями Съезда причалил к приста-
ни напротив Обуховского завода, и 
пришлось в лёгкой курточке доволь-
но долго немало поёжиться на ветру 
- было +3 выше ноля - пока три сот-
ни участников речного тура со всей 
Европы не стали небольшими груп-
пами выходить на питерскую землю 
...первыми разгрузились музыкан-
ты со своим скарбом, позднее все 
остальные - здесь были огромные 
колонки, футляры с инструментами 
и всё прочее ...появились одетые в 

национальные одежды сербы - они 
радостно улыбались, встали в круг и 
стали петь песни и пританцовывать 
...помните классику? - а Германа 
всё нет. Пока ждал Хатюшина, на-
блюдал стоявших рядом сербских 
гостей и узнал в одной женщине 
Лиляну Булатович - сама она почти 
легенда на родине, известная жур-
налистка, писатель и соратница ге-
нерала Младича. Спрашиваю одно-
го высоченного волосатика - мол, 
вон та женщина с чёлкой, случаем 
не Булатович? - тот заулыбался и 
уже готов был её окликнуть, но я его 
остановил и сам пошёл в её сторону. 
Рядом со мной в тот момент уже сто-
ял в одном пиджачке встреченный 
мной Валерий Хатюшин.  Подхожу 
к этой кареглазой женщине, здоро-
ваюсь и представляюсь - мы разок 
обменялись письмами по электрон-
ке - она услышав моё имя, кинулась 
меня обнимать ...во дела, подумал 
тогда - ведь ни разу не виделись. 
Даже в такой сердечности видна в 
сербах братская кровь. Я извинился 
и повёл её вопреки всем нормам в 
сторону главреда «Молодой гвар-
дии» - так на моих глазах они и по-
знакомились ...я сделал тогда око-
ло десятка снимков этого момента.
Когда все гости оказались на прича-
ле, были поданы несколько автобу-
сов, и Хатюшин предложил мне вме-
сте с ним,  Личутиным и Крупиным 
присоединиться к этой экскурсии по 
городу ...в автобусе было хотя бы 
теплее - подумалось тогда. Да и ког-
да ещё в таком окружении случится 
задарма́ проехаться по известным 
точкам Питера - конечно, согласил-
ся. Хатюшин был на удивление легко 
одет - модный и красивый джемпер, 
сверху пиджак и кепка. Куртку так ни 
разу при мне не одел, хотя она была 
в его дорожной сумке. 

Поднималось неяркое питерское 
солнце, стало теплее, и от разгово-
ра с поэтом нас отвлекала тогда вов-
сю вошедшая в свою роль местная 
гидэсса. Моя половинка утром со 
мной не поехала и ждала от меня 
звонка, чтобы встретиться  в центре 
и повидаться с нашим соратником 
и поэтом. На одной из остановок - 
кажется, возле Смольного собора - 
Валерий Хатюшин познакомил меня 
с Крупиным ...я тогда сказал, что 
прочёл всего пару его книг - «Пока 
горят высокие свечи» и ещё одну - 
он тогда расхохотался и скромно так 
заметил: у меня их больше двадца-

ти ...все такие моменты в тот день 
остались запечатлёнными на фото. 
Здесь по-своему пережилось то 
чувство, как это было в избе торбин-
ского отшельника Сергея Иванова 
весь 2013-й год - больше такое не 
повторится, надо всё снимать и за-
поминать. 

Когда программа экскурсии подо-
шла к завершению, всех нас подвез-
ли к площади Александра Невского 
- уже вовсю светило июньское солн-
це и народ повалил в Троицкий со-
бор Александро-Невской лавры. Как 
раз сюда и подъехала моя Танюша, 
чтоб повидаться с нашим выдаю-
щимся поэтом и современником - 
всех гостей Всеславянского съезда 
пригласили в гостевой зал лавры 
на Торжественный обед. Валерий 
Хатюшин пригласил и нас с Таней 
- так мы впервые оказались в этом 
огромном зале для приёмов в кругу 
наших славных писателей и класси-
ков литературы. 

Во время обеда тогда перед го-
стями выступил Олег Платонов и не-
сколько учёных мужей из Болгарии и 
других стран. Билеты в Москву для 
поэта были нами куплены и ещё 
оставалось время до поезда - мы 
предложили Хатюшину вот так за-
просто поехать на вечерний чай с 
плюшками к нам домой в общежи-
тие в Ижоре - помню, очень удобно 
тогда добрались электричкой, минуя 
метро и автобусы. Народ позднее 
у меня спрашивал - а как Валерий 
Хатюшин оказался у Вас в общаге? 
Вот потому и пишутся эти строки, 
чтобы открылась ещё одна сторона 
личности поэта - его открытость и 
дружелюбие. В комнате мы показа-
ли ему висевшую на стене картину 
отшельника и поэта Сергея Иванова 
- он четыре года назад также сижи-
вал у нас в гостях на том же стуле, 
что и нынешний гость. Поэт заметил 
тогда - ведь никто больше не повто-
рит такой манеры и такого колорита 
красок ...такая работа в Москве сто-
ит примерно полторы-две тысячи 
долларов, не меньше.

 Валерий Хатюшин за чашкой чая 
за столом рассказывал подробно о 
посещении Валаама и Свирского 
монастыря, а я смотрел на него и 
всё дивился превратностям жизни - 
два русских поэта Валерий Хатюшин 
и Сергей Иванов, почти ровесники, 
только разок повидавшись в Лавре 
в декабре 2013 года, так и не наш-
ли что сказать друг другу в нашей 

быстротекущей жизни - хотя надо 
отдать должное главреду, что он 
опубликовал в своём журнале два 
стихотворения новгородского поэта 
ещё в то время - видать, и в самом 
деле неисповедимы пути господ-
ни. Я тогда сделал видео-запись 
разговора и три раза сфотографи-
ровал Танюшу с поэтом. Ввечеру, 
когда стало смеркаться и уже была 
пора ехать на вокзал, я предложил 
Хатюшину свою любимую лёгкую 
шерстяную курточку вклеточку - он 
прямо как артист надел её, и она ему 
была поверх пиджака очень кстати - 
в тот вечер было совсем нежарко. 
Так закончился хлопотный и всё же 
радостный для нас день 3 июня 2017 
года - на платформе нас обоих ждал 
двухэтажный вагон поезда, который 
и унёс в прошлой молодости строи-
теля и монтажника, а ныне крупней-
шего поэта, писателя и публициста 
наших дней Валерия Хатюшина в 
белокаменную столицу ...позднее 
Анатолий Пантелеев мне расска-
зывал, что ему в тот день звонил 
Крупин, всё рассказал про плавание 
на теплоходе и они всё же повида-
лись на вокзале, когда надо было 
всем гостям возвращаться в столи-
цу. Кто проводил хитреца Личутина 
- неизвестно. А давеча чуток больше 
недели назад 25 мая мы виделись 
с Хатюшиным в Москве на 100-ле-
тии журнала «Молодая гвардия», 
да только для него эта дата была 
и радостной и хлопотной - оттого 
мы не стали в фойе Центрального 
дома литераторов отвлекать его 
и без того озабоченного организа-
цией вечера и забирать на себя 
его время - она и так не очень лёг-
кая, стезя Русского поэта в России:

Когда уйдёт ублюдочная власть,
Излишни будут наши ликования.
За годы зверств, вранья и вымирания
Вошла в народ зараза одичанья,
Нашла на многих подлости напасть.
Когда сбежит ублюдочная власть,
Свою прислугу позабыв с испугу,
Мы ясно поглядим в глаза друг другу
Мы пустим чашу полную по кругу
И за победу Бога выпьем всласть.
И чтоб душа во гневе не сожглась,
За всё оставим Господу отмщенье,
И у Него попросим мы прощенья,
За наше слишком долгое терпенье,
Когда уйдёт ублюдочная власть.
(Валерий Хатюшин, 15 июня 2008 г.
Санкт-Петербург, 3 июня 2022 г.)

Когда на сцену ЦДЛ в Москве 
на наших глазах вышел 90-летний 
Марк Любомудров, то он говорил в 
отношении журнала прежде всего 
слова благодарности за отстаивание 
русской культуры и русского духа!!! 
Сейчас Валерий Хатюшин едва ли не 
единственный, кто в одиночку издаёт 
русский лит. журнал под носом у ок-
купантов - и они ничего с ним сделать 
не в силах - всё эти чёрно-шляпные 
картавые негодяи ...мы вчетвером 
попали на концерт и сам вечер в 
честь 100-летия журнала и счастли-
вы, что этим поддержали главреда и 
поэта Валерия Хатюшина - человека 
выдающегося мужества и стойко-
сти...желаю Вам здоровья и успеть 
выписать юбилейные номера МГ.

Рафаэль МАКСУТОВ

 К100-летию журнала «Молодая Гвардия» Роман ПЕРИН

СКАЗ О КОКАИНОВОЙ БАШКЕ
Кокаиновая башка
Живёт в мире своём нереальном.
Она снюхала полмешка,
И присягу дала в «Овальном».

Кокаиновая башка –
Ей всё в кайф; ведь она на «Вер-
шине».
Хоть и память на два стишка…
«Что-то есть в украинском павли-
не».

Полюбили хлопца в ЕС:
«Он отдаст чернозём и пшени-
цу».
Ведь в павлине был ещё бес!
Превратили так поца в блудницу.

И большая деньга пошла.
И пошла по рукам Украина.
Зарубежная каббала;
«Хороша украинска девчина».

Но нужно о главном сказать:
Сутенёры считают проценты!
Их заставят всем отдавать –
Там ведь были Такие клиенты…

* * *
«Азовцы» сдались -
Сталь не помогла.

Перун и Один
Были к ним глухи.

Игра в «арийцев»
Превратилась в фарс.

Еврейчик клоун
Распилил гешефт.

За ним и едут
Челноки войны.

Наличкой просят
Бесы, чёрт возьми.

Проект доходный –
Мировой масштаб!
Хохлов продали –
Бедные хохлы…

* * *
ВСЕМ ПАВШИМ

Когда-то кончатся солдаты;
Быстрее чем боезапас.
Ещё полны военкоматы –
Но дух войны уже угас.

Уже кончаются солдаты,
А цинк закончился давно.
Уходят в бездну аты-баты,
И говорят, что так должно.

Всё, что могли, родили бабы.
И всё что мог забрал Арей.
Исчезли франки и арабы,
Кто был трусливей и храбрей.

И переполнены чертоги:
Вальгалла, Ирий, Джанна, Рай.
Прожили все лишь полдороги –
Война отмерила всем край.

И крик в гробу уже не слышен...

* Истеричным натурам поясняю, что 
это, вообще, о войнах, а не о СВО на 
Украине.


